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MUTIRÃO DO 
SELO CIDADÃO

Sucesso no evento social

MEMÓRIAS
Os bons tempos de Cotia

GIRO
Uma viagem de drone 

pela região

EM ExpAnSÃO
EntrE o urbanismo E o vErdE
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METABOLOGIA 
•  hipertrofia
•  emagrecimento
•  nutrição
•  personal training 

OUTRAS ESPECIALIDADES
•  Psicologia
•  Clínica Geral
•  Geriatria
•  Fisioterapia
•  Acupuntura

CIRURGIAS DA COLUNA
•  Laser
•  Artrodese
•  Radiofrequência
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Shopping Granja Vianna | loja 244 | piso L1
Telefone: 4617-4893

Capodarte Granja Vianna

Anne Surita,
confere a nova coleção 

Capodarte Granja Vianna



Shopping Granja Vianna | loja 226 | Piso L1
Telefone: 4613-6422

Timberland Granja Vianna

Dudu Surita,
curtindo a coleção 

Timberland Granja Vianna

Black Friday a partir do dia 
01/11  a 19/11 com até 50% 
de desconto.

E do dia 20/11 a 31/11 a loja 
estará com até 70%.
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DESAFIO À FREnTE
Nesta tradicioNal edição, que foca o desenvolvimento da região, 
buscamos informações e novidades entrevistando especialistas 
do setor de imóveis, empreendedores e autoridades. O objetivo 
é traçar um raio X em termos de crescimento e, obviamente, es-
trutura. Após o período de retração econômica, notamos o rea-
quecimento do mercado por meio de lançamentos residenciais e 
comerciais, apontando uma melhora na economia local. E foi essa 
a constatação obtida em recente evento realizado pela Prefeitura 
de Cotia, reunindo entidades e profissionais que acompanham de 
perto os rumos da nossa cidade. Cotia está na mira e viverá um 
grande avanço em termos de investimentos. Em contrapartida, 
preocupam os fatores de a cidade não estar preparada para receber 
tais mudanças e, também, de possuir uma grande responsabilidade 
em termos de preservação de imponentes áreas verdes. Um ponto 
positivo é o fato de representantes do poder público mostrarem 
iniciativas como a deste evento, que aconteceu no fim de outubro, 
levando a discussão deste desafio à comunidade. É preciso estar 
atento para que Cotia mantenha suas memórias e diferenciais. 
Crescer em equilíbrio é uma premissa se almejamos um futuro 
próximo com qualidade de vida. 
Resgatar as memórias da cidade está sempre entre as pautas desta 
edição. Sim, enfatizamos as conquistas que chegam ao municí-
pio, mas sem deixar de valorizar personalidades e momentos que 
marcaram gerações e fazem parte da história cultural da cidade. 
Acreditamos, também, que a REVISTA CIRCUITO está cumprindo 
seu papel em relação ao respeito com a comunidade. No dia 21 
de outubro, colocamos em prática uma nova etapa de trabalho e 
iniciativas em torno do projeto Selo Cidadão com a realização do 
1o Mutirão do Selo Cidadão. Contudo, nada disso seria possível sem 
a união dos nossos parceiros que, desde o início do ano, somaram 
muito com ideias e sugestões e, assim, fomos traçando um elo im-
portante de envolvimento e pertencimento à nossa comunidade. 
O evento foi um sucesso, mérito de todos. Sensação incrível de 
compartilhar com os mais de 200 voluntários um ideal em comum, 
o de levar à população cotiana de baixa renda ações que podem 
transformar seu dia a dia. Nosso objetivo foi novamente cumpri-
do e tivemos a alegria de reafirmar, com todos os presentes, que 
fazemos parte de uma comunidade unida e solidária. 

Ótima leitura!
Gabriela Napolitano alonso
Diretora executiva

Zap!
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rEvista circuito
Endereço: The Square Open Mall – Rodovia 
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TEM CICLOFAIxA nOvA nA REGIÃO OESTE

Cientistas da USP 
participam de Mapa 
da Fauna no planeta 
Pesquisa aponta prioridades para a preservação

Um mapeamento global dos répteis, que inclui mais de 10 mil 
espécies de serpentes, lagartos e quelônios, acaba de ser 
concluído por um grupo de 39 cientistas de todo o mundo, 
incluindo pesquisadores da USP. 
O levantamento, combinado com dados sobre 5 mil espécies 
de mamíferos, 10 mil de aves e 6 mil de anfíbios, completa a 
síntese global que indica a distribuição das espécies de 
animais vertebrados no Planeta e indica áreas prioritárias para 
a conservação.
A pesquisa, descrita em artigo da revista Nature Ecology & 
Evolution, foi liderada pela Universidade de Oxford (Reino 
Unido) e Tel Aviv (Israel), e teve a contribuição de pesquisadores 
do Instituto de Biociências (IB) da USP.
A ideia por trás do projeto é que, para melhor proteger a vida 
silvestre, é preciso saber onde as espécies vivem, de forma 
que ações corretas sejam implementadas e os recursos 
financeiros escassos sejam corretamente direcionados. 
Assim, o grupo internacional de pesquisadores produziu 
mapas detalhados da distribuição de todas as espécies 
conhecidas de répteis e juntou-os àqueles já existentes para 
os demais grupos de vertebrados terrestres do planeta, os 
mamíferos, as aves e os anfíbios.
“Desde 2006, já havia mapas mostrando o habitat desses 
grupos, porém faltavam informações sobre répteis, que 
começaram a ser reunidas em um trabalho coordenado pelo 
professor Shai Meiri, da Universidade de Tel Aviv”, diz o 
professor Márcio Martins, do Instituto Butantan, que participou 
da pesquisa.
O padrão de distribuição das serpentes é semelhante ao das 
aves, mamíferos e anfíbios, ou seja, eles se concentram, 
principalmente, em áreas de floresta tropical, como a Mata 
Atlântica e a floresta amazônica no Brasil. 

A cidade de São Paulo passou a contar com a Ciclofaixa de Lazer no eixo das 
avenidas Brasil–Henrique Schaumann–Paulo VI, na Zona Oeste. Essa nova 
ciclofaixa ajuda o ciclista a chegar a importantes locais de lazer da cidade, como 
o Parque Ibirapuera e a Avenida Sumaré, onde há uma ciclovia. “A ligação da 
Avenida Sumaré com o Parque Ibirapuera não existia anteriormente, e agora 
funcionará regularmente nos feriados e em todos os domingos”, disse o 
prefeito João Doria. Em parceria com a Secretaria Municipal de Esportes e 
Lazer, a novidade faz parte da política de incentivar o uso de bicicletas como 
meio de transporte e lazer.

Serviço 
A Ciclofaixa funciona todos os domingos e 
feriados nacionais, das 7h às 16h.  
Percurso: 7,4 km (ida e volta)
– Avenida Brasil, a partir do Parque Ibirapuera até a Avenida Rebouças;
– Avenida Henrique Schaumann, desde a Avenida 
Rebouças até a Rua Cardeal Arcoverde;
– Avenida Paulo VI, da Rua Cardeal Arcoverde 
até o cruzamento com a Rua Lisboa.

por aqui

CEnA MUSICAL DO pARá 
O cantor Felipe Cordeiro vai comandar uma animada domingueira dançante 
na charmosa Casa Natura Musical, com muita cúmbia, bolero, salsa, 
merengue e, claro, clássicos do brega, do cult e do pop paraense. “Há alguns 
anos que a música do Pará é uma das protagonistas da nova música 
brasileira. O Brasil, enfim, começa a entender melhor esse sotaque sonoro, 
esse novo caminho de brasilidade”, define o artista. A primeira Domingueira 
Jambu estreia no dia 12 de novembro para celebrar a cena contemporânea 
musical do Pará e conexões com diversas sonoridades da música brasileira. A 
Jambusfera, como define Felipe, começa às 20h30, mas o público pode 
chegar mais cedo e saborear quitutes típicos, degustar a cachaça de jambu e 
aproveitar a pista de dança, com DJ residente.

Serviço
Domingueira Jambu, com Felipe Cordeiro
Data: 12 de novembro, às 20h30 (a casa abre às 19h)
Ingressos: de R$ 40 a R$ 60
Local: Casa Natura Musical – Rua Artur de Azevedo, 2134 – Pinheiros
www.casanaturamusical.com.br



Quando você nasceu, seus pais escolheram seu nome. 
Você cresceu, escolheu seus caminhos, se transformou. 
Ao escolher as Faculdades Integradas Rio Branco,  
seu nome ganha um sobrenome de peso que faz toda  
a diferença no mercado de trabalho.  

Giovanna Rio Branco Minella

QUANDO A RIO BRANCO 
ENTRA NA SUA HISTÓRIA, 
VOCÊ SE TRANSFORMA 
POR INTEIRO.

twitter.com/riobrancofac

LAPA E GRANJA VIANNA

•   IN
SCRIÇ ÕES A BERTA

S 
 •
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IBULAR 2018

Faculdades
Integradas
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facebook.com/curtariobrancofac

GRADUAÇÃO
• Administração • Ciências Econômicas • Design • Direito • Editoração • Engenharia Civil 
• Engenharia de Produção • Jornalismo • Pedagogia • Publicidade e Propaganda • Rádio e TV 
• Relações Internacionais • Relações Públicas • Sistemas de Informação

GRADUAÇÃO TECNOLÓGICA  ( 2 anos)
• Comércio Exterior • Gestão Comercial • Gestão de Recursos Humanos • Logística • Marketing
• Produção Audiovisual • Rede de Computadores

An_205x275.indd   2 06/10/17   16:34
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UnIDOS pELA SEGURAnçA
Quatro condomínios da Estrada Municipal Walter Steurer, 
na altura do km 21 da Rodovia Raposo Tavares, reuniram-se 
com a direção do Complexo Educacional Mario Schenberg e 
o Conselho de Segurança da Granja Viana (CONSEG Granja) 
para discutir a questão da segurança nos bairros próximos. 
Eles formaram um grupo de trabalho que vai estudar as 
demandas de segurança e pensar estratégias em conjunto 
para agir de modo a reduzir a criminalidade local. 
O grupo  está avaliando a adaptação de um aplicativo criado 
pela Universidade de São Paulo (USP) para vigilância de 
seus campi, que permite não só o relato de ocorrências, 
mas também o alerta de perigo a uma central.

FuNdado em 1987 com o objetivo, entre 
outros, de prestar apoio técnico e ser 
um elo entre as associações, o poder 
público e a iniciativa privada, o Conse-
lho das Associações Amigos de Bairro e 
Entidades do Município de Cotia (CON-
SABs) possui em seu quadro associativo, 
aproximadamente, 130 entidades que 
realizam diversos trabalhos.
Em parceria com o Governo do Estado 
e a Prefeitura, CONSABs e Associações 
são responsáveis pela distribuição de, 
aproximadamente, 1 milhão de litros de 
leite, por ano, só em Cotia. As reivindi-
cações e a mobilização do CONSABs e 
das associações foram imprescindíveis 
para que o município conseguisse a esta-
dualização do Hospital de Cotia. “Gran-
de parte das demandas da comunidade 

– esgoto, redes de água, pavimentação, 
iluminação pública, saúde, segurança e 
educação – chega aos líderes comuni-
tários que estão na ponta do iceberg 
dessa complexidade que é o estado, a 
política e a sociedade”, explicou o ad-
vogado Francisco Machado, presidente 
do CONSABs.
Para comemorar os 30 anos da entidade, 
a Câmara Municipal de Cotia realizou 
uma sessão solene na noite de 20 de 
outubro. Na ocasião, as novas diretorias 
do CONSABs e de 14 associações, com 
eleições nos últimos três meses, tomaram 
posse. Realizou-se, ainda, homenagem 
às pessoas que prestaram relevantes 
serviços ao CONSABs e às associações: 
Augustinho Ferreira da Cruz, João Santos, 
João Vieira e José Bertuol.

por aqui

Empreendedorismo 
na educação 
municipal
Em parceria com o Sebrae, Embu 
das Artes realizou uma reunião com 
os supervisores de ensino de toda 
rede educacional da cidade para 
apresentar o projeto Cultura Em-
preendedora, em que o município 
receberá em todas as escolas um 
novo conteúdo que vai despertar 
nas crianças e nos adolescentes 
algumas habilidades do compor-
tamento empreendedor. 
O projeto vai alcançar mais de 13 
mil alunos e os temas abordados 
terão foco nas características de 
persistência, autoconfiança, e pla-
nejamento, assim os alunos sabe-
rão lidar com riscos calculados e 
realizar planos de negócios, dando 
autonomia para vida profissional 
e para toda vida.
Serão disponibilizados materiais 
didáticos a todos os estudantes e 
formação da metodologia a todos 
os professores. 

Boa notícia
Cotia passa a contar com um total de 
dez profissionais atendendo por meio do 
Programa Mais Médicos para o Brasil, do 
Governo Federal. Em outubro, a cidade 
recebeu mais três profissionais para 
reforçar o atendimento nas Unidades 
Básicas de Saúde (UBS’s) do Jardim do 
Engenho, Água Espraiada e Caputera. 

COnSABS COMEMORA 30 AnOS

dirEtoria 2017-2021 
do consabs

Além da presidente do CONSEG Granja, Maria Goreti Camarano, 
e do CEO do complexo educacional Mario Schenberg, Luis Gusta-
vo Napolitano, participaram do encontro Rogério Marques e An-

drea Vasconcelos (condomínios Modernitá 1 e 2), Antonio Salvatori 
(Villagio da Granja), Fábio Sanchez e Maurício Pereira (Petit Village)
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por aqui

cotia concluiu a elaboração do 
Plano Plurianual (PPA) 2018-2021 e 
o documento já está na Câmara 
Municipal para a apreciação e 
votação do Legislativo. Pela primeira 
vez, o poder público municipal 
envolveu a participação de técnicos 
de todas as secretarias para que 
contribuíssem e discutissem o 
melhor projeto para o município, 
pautado nas prioridades e na 
viabilidade para os próximos quatro 
anos. 
Para desenvolver a ação, o prefeito 
Rogério Franco baixou uma portaria 

determinando a criação do Grupo de 
Trabalho (GT) com representantes 
de todas as secretarias. 
O Plano Plurianual é o instrumento 
que definirá o planejamento de Cotia 
até 2021 com as principais ações 
que nortearão as Secretarias. 
Durante a sua elaboração, a 
prefeitura também ouviu a 
população em audiências públicas, 
que trouxe importantes 
contribuições, como a predominante 
demanda por habitação social e 
projetos na área de saneamento e 
meio ambiente.

COTIA COnCLUI pLAnO pLURIAnUAL

Para alertar sobre a Leishmaniose Visceral 
Canina, uma blitz será realizada, neste mês, em 
condomínios da região, para levar informações 
sobre a doença. Testes rápidos serão 
disponibilizados e, nos casos positivos, os animais 
serão encaminhados para um veterinário local. 
Infecciosa, a LVC é transmitida pela picada do 
mosquito-palha, que tem no cão seu hospedeiro 
intermediário. Por ano, o Brasil registra cerca de 
3.500 novos casos, segundo o Ministério da 
Saúde, e cerca de 200 óbitos. Para cada humano 
afetado, a estimativa é de que haja 200 cães 
infectados. 
Até o fim de 2016, os animais doentes eram 
submetidos à eutanásia. Agora, os Ministérios da 
Agricultura e da Saúde aprovaram a 
comercialização, no País, do único tratamento que 
promove melhora clínica e reduz a carga 
parasitária, devolvendo qualidade de vida ao 
animal. “No entanto, por ser uma doença crônica, 
o animal portador deve ser acompanhado pelo 
médico veterinário durante toda a sua vida”, 
ressalta Ary Rodrigues, diretor-geral da Virbac do 

Brasil, apoiadora da blitz e detentora do 
medicamento. 
O veterinário Salvador Felis, parceiro da 
campanha, faz um alerta especial: “Já tive 
pessoas com filhos pequenos que optaram pela 
eutanásia dos cães com Leishmaniose por medo. 
Com o tratamento há uma redução e/ou bloqueio 
da transmissão da doença, portanto, não há 
necessidade do sacrifício”, explica. 
Após a infecção, o animal pode apresentar sinais 
em quase todos os órgãos, ou mesmo 
permanecer sem sintomas por longo período, 
como acontece em 60% dos casos. Os sinais 
mais comuns são perda de peso progressiva, 
aumento dos linfonodos (“ínguas”), apatia, 
crescimento exagerado das unhas, falta de 
apetite, sangramento nasal, enfraquecimento da 
musculatura, descamação da pele e feridas de 
difícil cicatrização. 

Serviço 
A blitz ocorrerá em novembro. 
Acompanhe em nosso site 
www.revistacircuito.com/arquivos/29156

ALERTA SOBRE LEIShMAnIOSE
MORADORES RECEBERÃO ORIEnTAçõES SOBRE A DOEnçA, E OS CÃES pASSARÃO pOR TESTES RápIDOS pARA DIAGnÓSTICO.

“Traga seu carro 
para morar em 
Carapicuíba”
A prefeitura lançou uma campanha 
para que moradores de Carapicuíba 
façam o emplacamento do seu 
veículo 0Km ou a transferência da 
placa para o município. O objetivo da 
campanha é levar ao conhecimento 
dos munícipes que a transferência 
traz mais recursos para a cidade. Com 
isso, o imposto é revertido em mais 
saúde, educação e segurança para os 
moradores. De acordo com a 
legislação vigente, o valor pago de 
IPVA é dividido igualmente entre 
Governo do Estado e município.
Quem transferir o registro do veículo 
até 30 de novembro já colabora com 
o orçamento da cidade em 2018. 

Serviço
Para saber como fazer a transferência 
do seu veículo, compareça ao 
Poupatempo de Carapicuíba (Av. 
Desembargador Dr. Eduardo Cunha de 
Abreu, 495 – Vila Municipal) ou acesse 
o site www.poupatempo.sp.gov.br 
para agendar seu atendimento.



www.casasolarion.com   |   comercial@casasolarion.com

feito para você que sabe que as celebrações são muito importantes na vida e quanto
mais excepcionais e surpreendentes elas forem, mais ficam na memória.
Eventos sociais e coorporativos. “Conheça a Solarion antes de fechar seu evento”.
Agende uma visita!

Rodeada pela Mata Atlântica no Município
de Cotia - SP,  Casa Solarion éum oásis

solarion
casa

UM PALÁCIO MULTIFESTIVO
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por aqui

pERSOnALIDADE Gente 
que faz e 
acontece

Granjeiro  
em Comitê 
Internacional
O novo presidente do Comitê Paraolímpi-
co Internacional é um brasileiro. E granjei-
ro. Em assembleia realizada em Abu Dhabi, 
Andrew Parsons foi eleito presidente do 
IPC (sigla em inglês) e substituirá o britâ-
nico Philip Craven, tornando-se o terceiro 
mandatário da história da entidade. Ele, 
que foi capa da nossa edição 199, assume a 
entidade em um momento delicado por 
conta dos escândalos envolvendo o espor-
te brasileiro e as Olimpíadas 2016.

Canal da História
Se você tivesse uma máquina do tempo 
capaz de trazer para sua casa um gran-
de nome da história do Brasil, quem 
você gostaria de encontrar? Princesa 
Isabel? Dom Pedro I? Ou Tiradentes? A 
Clara e o Neto têm essa chance no Ca-
nal da História, que acaba de estrear no 
Canal Futura! Na equipe de pós-produ-
ção da série, que inclusive está concor-
rendo em várias categorias ao Rio We-
bFest 2017, está Bruna Torrezani 
Gaspareto, jovem de uma das mais tra-
dicionais famílias de Cotia e que faz 
parte da Mambo Jack Filmes.

Prêmio Jabuti
A jornalista e granjeira Monica Martinez 
está concorrendo ao mais importante prê-
mio literário do Brasil, o Prêmio Jabuti. Ela 
disputa a categoria Comunicação, com sua 
obra Jornalismo Literário: Tradição e Ino-
vação (Insular, 2016). A cerimônia de pre-
miação acontecerá no dia 30 de novembro, 
no Auditório Ibirapuera Oscar Niemeyer.

Trocaram alianças
Debora Papaiz, do Buffet Santé, e Gustavo 
Gemente casaram-se no dia 23 de setem-
bro, em uma cerimônia luxuosa e emo-
cionante. Trocaram alianças sob as bên-
çãos do Padre Pedro, na Paróquia de Santo 
Antônio Granja Viana, e receberam os 
convidados no Espaço Lis 343.

Osasquense 
no The Voice 

Brasil
“Você é uma das melhores vo-
zes que já ouvimos aqui”, afir-
mou o cantor Lulu Santos ao 
escolher para o seu time João 
Paulo Gomes da Silva, mais co-
nhecido como Jota.Pê, na sex-
ta temporada do programa 
The Voice Brasil, exibido pela 
Rede Globo. O morador de 
Osasco e aluno do curso técni-
co de Canto da Etec de Artes, 
do governo do estado de São 
Paulo, interpretou a canção 
Sampa, de Caetano Veloso, e 
conquistou uma vaga para a 
próxima fase do programa.
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Meire Aparecida 
Rezende
Filha do sr. João Tibúrcio e sra. Ele-
nice e irmã do ex-vereador José Júlio 
Tiburcio Rezende (Tagarela). Era ca-
sada com Ademir (Ademirzinho), 
mãe de quatro filhos e avós de qua-
tro netos.

Lia Souza
Casada com o “Chiquinho” do 
cartório eleitoral e atuante 
nos trabalhos sociais e ativi-
dades religiosas na Paróquia 
Nossa Senhora do Monte 
Serrate.

Rogério Plínio Pinto
Cadeirante em razão de um problema 
físico de nascença, estudou no Pequeno 
Cotolengo e exercia suas funções na ad-
ministração pública de Cotia. Palmei-
rense fanático, Rogerinho da Prefeitura 
de Cotia, como era conhecido, faleceu na 
noite de 11 de outubro.

Antonio Bento Mota Dias
Oficial do Cartório de Registro de Imó-
veis de Cotia e associado ao Rotary Club 
de Cotia Granja Viana, Bento faleceu 
em 23 de outubro. Deixa a esposa Maria 
Aparecida, dois filhos e quatro netos. 

Carlos Oettinger
Proprietário do Apiário Oet-
tinger, era um dos pioneiros 
da Ecofeira, onde, desde 2010, 
comercializava um delicioso 
mel de alta qualidade. 

DEIxARAM SAUDADES

OS PARTICIPANTES DEVERÃO OBEDECER ÀS REGRAS DO REGULAMENTOC.A.CAIXA N.6-1083/2017    IMAGEM MERAMENTE ILUSTRATIVA.RAPOSO TAVARES Km 22,5

Abasteça R$40,00 no Posto da Deola e boa sorte!

QUER UMA 
GRÁTIS?
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social

musculação terapêutica
1. A Clínica Ative Estética, Saúde e 
Movimento inaugurou a primeira 
clínica de musculação terapêutica 
da Granja Viana: a Ative Training. 
Na foto, as fisioterapeutas e 
proprietárias Danielli Totora 
Morini e Ana Claudia Nhoato.

digitali chega à região
2. A empresa especializada em 
administração de condomínios 
inaugurou sua sede no Jardim 
Amaralina. Na foto, os 
proprietários: a educadora 
corporativa Lilian Zanzanelli e o 
advogado Ismar Santos.

augusto cury em cotia
3. O autor mais lido da última 
década ministrou, a convite do 
Colégio Espaço Potencial Objetivo 
Cotia, uma palestra para três mil 
pessoas . Na foto, com o diretor do 
colégio Marcelo Rizzo e família.

Novo endereço da beleza
4. Studio Lluminous está em um 
novo endereço: Av. Santo Antônio, 
115, em Cotia. Um novo espaço, 
mais completo, com 
estacionamento e uma equipe 
profissional de ponta. Na foto, 
Rose, Marcos e Vanessa. 

Happy code 
na Granja Viana
5. Happy Code chegou à Granja 
Viana para inovar o modo do 
ensino de tecnologia, 
programação e robótica a crianças 
e adolescentes da região.
6. A equipe com os idealizadores 
Gisele Azevedo e André 
Magnavita.

dona Ginga no canto
7. O Ristorante e Canto recebeu a 
banda Dona Ginga, destaque no 
interior de São Paulo, para um 
show eclético.
8. Carmem, Ana e Marisa, 
proprietárias do Canto.
9. Felipe Paltronieri, da Estrela na 
Cidade Produções, com José 
Maria, marido da Carmem.
10. Silvana e Mauricio, da 
Magaland Cervejas Artesanais. 

1. 

3. 

5. 

7. 

9. 

2. 

4. 

6. 

8. 

10. 
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vEM Aí O CARTÃO 
CIDADÃO EMBUEnSE
Em breve, os moradores 
de Embu das Artes terão 
um cartão que tem como 
proposta dar mais agilida-
de aos serviços públicos e, 
com essa tecnologia, acabar 
com a burocracia. Assim, um 
único cartão interligará, para 
os moradores da cidade, di-
versos serviços municipais 
e também a possibilidade de 
participação em programas 
e atividades oferecidas no 
município. 

COTIA CRIA 
COnTROLADORIA GERAL
A Controladoria Geral do Município 
é um órgão autônomo que vai 
assessorar o prefeito e está 
diretamente ligado ao seu gabinete.
A cidade de Cotia instituiu uma 
nova Pasta: a Controladoria Geral do 
Município. Trata-se de um órgão inédito 
na administração municipal que nasce 
com a proposta de fiscalizar e avaliar as 
atividades do poder público da cidade.
A Controladoria Geral do Município é 
um órgão autônomo que vai assessorar 
o prefeito e está diretamente ligado ao 
seu gabinete. Compõem a Controladoria 

servidores municipais, em sua maioria, 
de provimento efetivo, com formação 
nas áreas de Direito, Ciências Contábeis, 
Administração, Gestão de Políticas Públicas, 
Economia e em áreas de conhecimentos que 
envolvam o setor de Administração Pública.
“Vamos montar um sistema em que este 
grupo de funcionários atuará nas Unidades 
de Saúde, nas escolas, enfim, em todos os 
pontos com atendimento público, para 
avaliar o atendimento do funcionário 
público e a eficiência do serviço”, 
declarou o prefeito Rogério Franco.

Serviço
A sede da Controladoria Geral fica no Paço 
Municipal, na avenida Professor Mano-
el José Pedroso, 1347, Jardim Nomura. 
O telefone é 4616-0466, ramal 2054 e o 
e-mail é o controladoria@cotia.sp.gov.br.

fique ligado

sempre linda
Com grande experiência na área de beleza, Roseli Chamon realiza 
atendimento com excelência profissional e com ótima qualidade, 
oferecendo trabalhos de coloração, reflexo, corte e penteado, além de 
ser, também, maquiadora profissional experiente, obtendo ótimos 
resultados para todo tipo de rosto e pele.
Com especialização em noivas e madrinhas, a cabeleireira e maquiadora 
atende em estúdio com hora marcada ou no local do evento.
Conhecedora de seu ofício, Roseli está sempre atualizada em novas 
tendências, de modo a oferecer às suas clientes o que há de melhor e 
atual na área de beleza.
Para saber mais, ligue para (11) 9.9980-7433 ou envie e-mail para 
roseli.chamon@terra.com.br   |   Instagram: @roselichamon

salvando vidas
De acordo com o Instituto Brasileiro de Geografia e Estatística (IBGE), 
a expectativa de vida do brasileiro aumentou mais de 40 anos nas 
últimas 11 décadas. Um dos principais motores para este crescimento 
foi a eliminação de doenças por meio das vacinas.
A Vaccine Care trabalha com transparência e seriedade, respeitando 
todas as normas e instruções que o setor exige, seguindo os padrões 
rigorosos exigidos para um melhor atendimento aos seus clientes, 
garantindo, assim, alta qualidade dos produtos e segurança na 
eficácia da imunização. A Vaccine Care imuniza pessoas.
Vaccine Care – The Square – Rodovia Raposo Tavares km, 22,5 
Consultório 13 – Recepção Bloco A – Granja Viana - Cotia
Telefones: (11) 2898-1451/1452 | saopaulo@vaccinecare.com.br
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social

degustação saudável
1. A loja Vida Natural ofereceu uma 
degustação dos bolos sem glúten Du 
Papi. Na foto, Sandra das Mercês, 
colaboradora da SOCOM Alimentos, 
apresentando as delícias saudáveis.

atendimento psicológico
2. A psicóloga e psicanalista Edna 
Pereira Torrecilha abriu, 
recentemente, o seu consultório no 
The Square Open Mall. Sua 
especialização está no tratamento 
psicossomático, psicanalítica, 
psicologia infantil e jurídica.

Kaya sushi na estação do sino
3. O restaurante japonês mudou para a 
Rua José Félix de Oliveira e abriu as 
portas na noite de 03 de novembro. Na 
foto, os proprietários Geraldo e 
Eduardo.

Fatores inaugura no Butantã
4. Marly Andrade, Fernando Simões e 
Rosane Fleck estão trazendo soluções 
inovadoras, criativas e personalizadas 
na administração de condomínios, 
associações de moradores e 
loteamentos

royal Bebidas inaugura 
unidade na raposo
5. A inauguração aconteceu no dia 5 de 
outubro e reuniu muitos convidados. 
Na foto, Kadu e Ali com o vereador de 
Carapicuíba, Guto.

mais serviços para sua beleza
6. A Dermalotus reinaugurou o seu 
espaço com o salão ainda maior, além 
de um belíssimo espaço da noiva, SPA 
com ofurô e diversas massagens 
relaxantes. Na foto, Wellington 
Tancredi (cabeleireiro), Natalia Pires 
(cabeleireira), Renata Jalles (assistente), 
Tatiane Convento (cabeleireira) e a 
Solange Freitas (proprietária).

Nos sessenta
7. A rotariana Elisabete Serpe, esposa 
do advogado Claudio Serpe, 
comemorou 60 anos com uma 
animada Hallowen Walking Party, que 
reuniu amigos e familiares.

Harmonização facial e 
corporal
8. Da união das familiares Karina Reina 
Vianna e Juliana Schunn Vianna 
nasceu uma nova clínica na Granja 
Viana: Vianna Face and Vianna Body.

2° encontro educa
9. A idealizadora do Encontro Educa 
Layla Marques  com Felipe Fernandes, 
voluntário na organização do evento.
10. Cerca de 700 jovens, mais de 80 
profissionais de diversas áreas de 
atuação, participaram do evento que 
aconteceu no Complexo Educacional 
Mario Schenberg, no dia 27 de outubro.

1. 

3. 

5. 

7. 

9. 

2. 

4. 

6. 

8. 

10. 
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vEM Aí O CARTÃO 
CIDADÃO EMBUEnSE
Em breve, os moradores 
de Embu das Artes terão 
um cartão que tem como 
proposta dar mais agilida-
de aos serviços públicos e, 
com essa tecnologia, acabar 
com a burocracia. Assim, um 
único cartão interligará, para 
os moradores da cidade, di-
versos serviços municipais 
e também a possibilidade de 
participação em programas 
e atividades oferecidas no 
município. 

COTIA CRIA 
COnTROLADORIA GERAL
A Controladoria Geral do Município 
é um órgão autônomo que vai 
assessorar o prefeito e está 
diretamente ligado ao seu gabinete.
A cidade de Cotia instituiu uma 
nova Pasta: a Controladoria Geral do 
Município. Trata-se de um órgão inédito 
na administração municipal que nasce 
com a proposta de fiscalizar e avaliar as 
atividades do poder público da cidade.
A Controladoria Geral do Município é 
um órgão autônomo que vai assessorar 
o prefeito e está diretamente ligado ao 
seu gabinete. Compõem a Controladoria 

servidores municipais, em sua maioria, 
de provimento efetivo, com formação 
nas áreas de Direito, Ciências Contábeis, 
Administração, Gestão de Políticas Públicas, 
Economia e em áreas de conhecimentos que 
envolvam o setor de Administração Pública.
“Vamos montar um sistema em que este 
grupo de funcionários atuará nas Unidades 
de Saúde, nas escolas, enfim, em todos os 
pontos com atendimento público, para 
avaliar o atendimento do funcionário 
público e a eficiência do serviço”, 
declarou o prefeito Rogério Franco.

Serviço
A sede da Controladoria Geral fica no Paço 
Municipal, na avenida Professor Mano-
el José Pedroso, 1347, Jardim Nomura. 
O telefone é 4616-0466, ramal 2054 e o 
e-mail é o controladoria@cotia.sp.gov.br.

fique ligado

referência educacional
O Colégio Madre Iva é um complexo educacional com mais de 39 
anos de tradição em educação e formação de alunos, do Berçário ao 
Ensino Médio. 
Referência em Cotia e região, a escola conta com ótima 
infraestrutura distribuída em 120 mil m2, que contempla o colégio e 
a Obra Social Lar Infantil Coração de Jesus.
O objetivo do Colégio Madre Iva é alicerçar uma ação educativa que 
prime pela excelência acadêmica, pela vivência ética e efetiva dos 
valores fundamentais à dignidade humana.
R. Nelson Raineri, 700 – Lajeado -Cotia (Raposo Tavares – km 34,5). 
Telefone: (11) 4148-9110   |www.colegiomadreiva.com.br    
facebook.com/colegiomadreiva.oficial

Quebrou? sem problemas
A Master Service é uma assistência técnica especializada em 
eletrodomésticos de todas as marcas, oferece serviços de 
manutenção preventiva, reparos e instalação. Conta com uma equipe 
técnica e administrativa treinada e dedicada para garantir a sua 
satisfação! Está, há mais de 10 anos, servindo Cotia e região.
A visita técnica é feita na sua casa, onde é gerado o orçamento, 
sempre buscando o menor custo-benefício.
A Master Service também oferece peças e acessórios originais com 
garantia de fábrica e os melhores preços do mercado.
Avenida das Acácias, 161 – Jardim da Glória – Cotia
Telefone: (11) 4613-3400  |   WhatsApp: (11) 97133-8917
www.mastergranja.com.br



20

Arquitetura

Realizar sonhos no ambiente dos humanos. 
Este é o trabalho da arquiteta Thais Sagnori. 
Moradora, com escritório na Granja Viana há 13 
anos, onde recebeu a REVISTA CIRCUITO, 
assim define seu modo de pensar: “antes de 
criar, procuro entender os sonhos dos clientes 
para transformar seus desejos em projetos. É 
uma busca pela beleza dos detalhes, pelas 
cores e formas que exaltam o melhor, pelo 
ambiente perfeito e o mais funcional possível”. 
Como resultado, ambientes cheios de arte, 
design e funcionalidade, que trazem conforto, 
segurança e integração dos seus moradores 
ou trabalhadores.
Bisneta de Angelo Sagnori, italiano que veio 
para o Brasil com a missão de entalhar o portal 
da Igreja de São Bento e as portas do Liceu de 
Artes e Ofício de São Paulo, Thaís sempre 
soube o que queria: ser arquiteta. “Eu não 
consigo me ver em outra profissão que não 
seja essa”, faz questão de frisar. Desde que se 
formou, na década de 1990, já executou mais 
de 500 projetos. Sua especialidade é a 
arquitetura de interiores, com destaque para 
casas decoradas de muitos recém-lançados 
empreendimentos da região. “O do Terra 

Nobre Granja Viana, por exemplo, eu amei 
fazer. Era um espaço desafiador, de 125m², que 
as pessoas sentem ter mais 200. Quem entra 
lá se encanta, e esse encantamento... (pausa 
para suspiro) ah, é tão gostoso ver as pessoas 
felizes!”, revela emocionada.
E qual o maior desafio até hoje? “Se eu te 
contar que foi a minha casa, você acredita?”, 
responde rindo para, então, complementar: 
“mesmo assim, o resultado ficou incrível!”. 
Com projetos em Miami e Nova York, Thaís 
busca inspiração em tendências no exterior. 
“Viagens me inspiram”, ressalta. No último 
ano, esteve em Milão e “de lá trouxe muitas 
referências para meu trabalho”. 
Entre seus projetos mais recentes estão a Cia. 
Paulista de Pizzas, o Bar do Alemão, Seu João 
Botequim e o The Square Open Mall. “Olha, o 
The Square eu acompanhei desde o início. 
Todas as definições de acabamentos são 
minhas, a decoração das praças – não o 
paisagismo –, as recepções, as salas 
decoradas de exposição de vendas e de 
escritórios”, completa. A recém-inaugurada 
Feira da Praça do empreendimento também 
contou com sua inspiração.

“Eu gosto muito de simetrias e ambientes 
funcionais. Sempre falo para meus clientes 
que eles têm de levantar de manhã e não 
podem bater o pé em lugar algum, porque 
aquilo vai acabar com o seu dia. Por isso, tudo 
tem de ser organizado. Quando eu desenho, 
me esforço para encaixar tudo de forma que 
as pessoas, que moram sozinhas ou em 
famílias, se sintam bem. Tudo tem de estar 
em harmonia”, ensina. E eis aí o seu segredo: 
harmonia! Harmonia conquistada com cores 
equilibradas, suavidade entre o rústico e o 
moderno e simetria, respeitando a 
individualidade e as modernas modalidades 
de relações humanas e familiares de cada 
cliente. “As pessoas têm de ser felizes onde 
moram e onde trabalham”, finaliza a 
arquiteta. Por isso, em todos os seus 
projetos não pode faltar um ingrediente: 
amor. O amor pela arte de viver bem!

Estas são as 
características 
dos projetos 
da arquiteta 
Thais Sagnori.

Serviço
Arquiteta Thais Sagnori 
E-mail: thaissagnori@terra.com.br
Cel.: (11) 9.9186-5485

Projetos 
personalizados

Otimização de 
recursos

Melhor dimensionamento e 
aproveitamento dos espaços

Integração dos projetos complementares

ARTE, DESIGn E 
FUnCIOnALIDADE

A arquiteta na casa 
decorada do “Terra Nobre 
Granja Viana”

Área gourmet

Descanso 
de piscina

Home theater

Sala de jantar

Consultório 
médico
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Serviço
Arquiteta Thais Sagnori 
E-mail: thaissagnori@terra.com.br
Cel.: (11) 9.9186-5485

vEM Aí O CARTÃO 
CIDADÃO EMBUEnSE
Em breve, os moradores 
de Embu das Artes terão 
um cartão que tem como 
proposta dar mais agilida-
de aos serviços públicos e, 
com essa tecnologia, acabar 
com a burocracia. Assim, um 
único cartão interligará, para 
os moradores da cidade, di-
versos serviços municipais 
e também a possibilidade de 
participação em programas 
e atividades oferecidas no 
município. 

COTIA CRIA 
COnTROLADORIA GERAL
A Controladoria Geral do Município 
é um órgão autônomo que vai 
assessorar o prefeito e está 
diretamente ligado ao seu gabinete.
A cidade de Cotia instituiu uma 
nova Pasta: a Controladoria Geral do 
Município. Trata-se de um órgão inédito 
na administração municipal que nasce 
com a proposta de fiscalizar e avaliar as 
atividades do poder público da cidade.
A Controladoria Geral do Município é 
um órgão autônomo que vai assessorar 
o prefeito e está diretamente ligado ao 
seu gabinete. Compõem a Controladoria 

servidores municipais, em sua maioria, 
de provimento efetivo, com formação 
nas áreas de Direito, Ciências Contábeis, 
Administração, Gestão de Políticas Públicas, 
Economia e em áreas de conhecimentos que 
envolvam o setor de Administração Pública.
“Vamos montar um sistema em que este 
grupo de funcionários atuará nas Unidades 
de Saúde, nas escolas, enfim, em todos os 
pontos com atendimento público, para 
avaliar o atendimento do funcionário 
público e a eficiência do serviço”, 
declarou o prefeito Rogério Franco.

Serviço
A sede da Controladoria Geral fica no Paço 
Municipal, na avenida Professor Mano-
el José Pedroso, 1347, Jardim Nomura. 
O telefone é 4616-0466, ramal 2054 e o 
e-mail é o controladoria@cotia.sp.gov.br.

fique ligado

Filhos com futuro promissor
Proporcione ao seu filho dias inesquecíveis aqui no Colégio Giusto 
Zonzini. A evolução faz parte do DNA Giusto.
Uma escola em construção permanente há 34 anos, o Giusto 
Zonzini oferece Educação Infantil, Fundamental, Médio e Integral.
Para a instituição, enquanto todos esperam mudanças, seus alunos 
fazem acontecer e são eles que vão mudar o mundo.
Nossa escola é formada por aspectos extremamente humanos que, 
atrelados à preparação e à transformação diária, proporcionam 
formação completa, capacitando seu filho para construir um futuro 
promissor.
Rua Adherbal Stresser, 452 – Cotia
Telefone: (11) 3781-0621

de bem com você
O Espaço Integração, coordenado por Mauricio Bastos, acaba de 
comemorar o seu 15o aniversário.  O Espaço  tem como objetivo 
oferecer ao cliente que busca serviços dentro do segmento de 
Desenvolvimento Humano, uma ótima localização, excelência em 
qualificação profissional, atendimento diferenciado e acolhedor, como 
também oferece salas para sublocação a profissionais de Saúde que 
precisam de uma estrutura com bases sólidas para o processo de cura.
O Espaço Integração tem uma equipe especial composta de 13 
profissionais, ligados ao Desenvolvimento Humano, Saúde e Bem 
Estar. Conheça!
Rua São Francisco, 170 – Granja Viana – Cotia 
Telefone: (11) 4702-4838  |  espacointegracao.com.br
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arte observada  
Exposição com cerca de 270 obras de arte em que questões de gênero, 
diversidade, queer e temáticas LGBT são tratadas, foi fechada.

Milenna Casseb Saraiva é artista visual, formada pelo Santa Monica 
College, Los Angeles. Também é galerista da Casa Galeria, uma galeria 
de arte contemporânea.  www.milenna.com | www.casagaleriasp.com 

por 
milenna 
casseb saraiva

Nossa gente

Recentemente, o Santander Cultural 
de Porto Alegre cedeu à ignorância 
e fechou uma exposição com cerca 
de 270 obras de arte em que ques-
tões de gênero, diversidade, queer 
e temáticas LGBT são tratadas. A 
pressão veio de movimentos religio-
sos, o MBL e seus seguidores, que 
postaram matérias, textos e vídeos 
em suas páginas incitando o ódio, 
acusando o curador de perversão, 
ameaçando e agredindo verbalmen-
te os visitantes e artistas em nome 
da moral e dos bons costumes do 
brasileiro.
O mais espantoso: a exposição Queer-
museu: Cartografias das Diferenças 
na Arte Brasileira, com curadoria de 
Gaudêncio Fidelis, que foi curador-
chefe da 10a Bienal do Mercosul, em 
2015, simplesmente traz obras de 
Volpi, Portinari, Flávio de Carvalho, 

Lygia Clark, Alair Gomes, Adriana 
Varejão, artistas mais que consa-
grados, e uma série de fotografias, 
esculturas, pinturas, filmes, vídeos, 
colagens e gravuras de artistas con-
temporâneos e de todos os tempos.
Ou seja, os pseudo “liberais” atacam 
não só a liberdade de expressão, mas 
demonstram uma vasta incompre-
ensão em relação à história da arte, 
crenças e valores. O nome disso não é 
liberalismo, é fascismo, literalmente. 
O direito de não ver é muito fácil 
de ser exercido em uma exposição: 
basta não a frequentar ao ser aler-
tado sobre seu “conteúdo adulto” ou 
violento. Mas para os fundamenta-
listas é preciso censurar, impedir 
e destruir o direito de ver.
A máquina de retrocessos que está 
operando no Brasil é primária e bo-
çal. Esse ato de ódio e intolerância 

contra artistas, contra obras, contra 
sujeitos que lutam para se expressar 
é o retrato não de tempos de “arte 
degenerada”, mas de uma sociedade 
doente e ignorante.
O que dizem os haters sobre a obra O 
Jardim das Delícias Terrenas, de Bosch 
(1504), tela extraordinária, exibida 
com pompa no Museu do Prado? O 
que dizem sobre os papas de Francis 
Bacon? O dizem eles sobre todos os 
corpos nus de anjinhos e deuses de 
Michelangelo na Capela Sistina? O 
que dizem eles sobre incontáveis 
obras de arte consagradas que de-
safiam o sistema, seja com a nudez, 
a diversidade ou questionamentos 
religiosos? Nada. Nada porque os 
mesmos não têm nenhuma educação 
cultural, nem mesmo sabem de sua 
existência. Não é certo criticar arte 
sem ter o conhecimento sobre arte. 
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novidade
exclusiva

Exilis Elite 

11 2898-9729  |  www.clinicabrunella.com.br
Shopping The Square - Granja Viana 
Rod. Raposo Tavares, km 22,14 – Salas 216/217 A

antes | depois

Confira outros 
tratamentos em alta

PARA CELULITE 
Corrente Russa + ultrassom cavitacional

+ carboxiterapia ou Corrente Russa + Manthus

PARA GORDURA LOCALIZADA 
Criolipólise + Magic Touch Detox + Ultrassom Cavitacional

PARA FLACIDEZ MUSCULAR E DE PELE 
Corrente Russa + Exilis Ellite

O Exilis Ellite continua sendo o queridinho das famosas, pois em 
um único tratamento, reduzimos gordura localizada e tratamos 
a flacidez da pele deixando seu corpo pronto para o verão.

VAMOS OBSERVAR
Bia Leite
Série Criança Viada, 2013
100 x 100 cm
Tinta acrílica sobre tela

Algumas das obras mais atacadas na ex-
posição foram as da artista cearense Bia 
Leite. A artista tinha duas obras da série 
Criança Viada na exposição, uma intitulada 
Travesti da Lambada e a outra Deusa das 
Águas. As obras foram feitas, esteticamente, 
de forma simples, com imagens coloridas 
sobre o fundo branco da tela, sem nenhuma 
sofisticação artística ou técnica. Aparentam 
até terem sido feitas por crianças. Nelas 
encontramos crianças sorrindo, como se 
estivessem posando para fotos. Os títulos 
das obras, feitos com estêncil, sobrepõem 
as imagens. As tela são leves, até um pouco 
cômicas. Estas foram acusadas de fazer 
apologia à pedofilia! Pasmem! Apesar de toda 
a reação, pouco se falou sobre o contexto 
da série, que ganhou prêmios e chegou a 
ser exposta no XIII Seminário LGBT, na 
Câmara dos Deputados, em Brasília, em 
2016. O evento anual chegou a irritar a 
bancada evangélica e foi ameaçado por 
Eduardo Cunha, até então presidente da 

Câmara dos Deputados. Bia baseou-se 
em fotos de um antigo website (Tumblr) 
chamado Criança Viada, que recebia ima-
gens de internautas quando crianças. A 
intenção, ela explica, era “celebrar esses 
traços que, durante toda a infância, foram 
motivo de xingamentos e violência. Nas 
telas expostas todas as crianças sorriem e 
o texto enaltece e empodera essas crianças 
desviantes – finalmente! – chamando-as 
de deusas ou nomes de super-heroínas. A 
linguagem da pintura também nos insere 
na história com orgulho e força diante de 
uma sociedade que nos quer invisíveis. 
Nós, LGBT, já fomos crianças. Esse assunto 
incomoda porque nunca viramos LGBT, nós 
sempre fomos. Todos nós devemos cuidar 
das crianças, não reprimir a identidade 
delas nem seu modo de ser no mundo, 
isso é muito grave”, observa a artista. 
Este ponto ainda traz outra coisa à tona: 
para os fundamentalistas religiosos, a ho-
moafetividade é uma escolha de vida que 
pode ser até tratada (a famosa cura gay), e 
estas fotos de “crianças viadas” provam 
o contrário.  Para Bia, a exposição Queer-
museu tinha caráter educativo ao propor 
um exercício poético sobre o preconceito 
e a diversidade de gênero. Um trabalho 

atento e delicado para se conversar so-
bre infância e a violência, abrindo vias 
de diálogo para a prevenção de futuras 
agressões.
Vivemos no país em que o topless é proibido, 
mas a ejaculação no ônibus é tolerada. Um 
país em que uma exposição dita profana 
é cancelada, mas o presidente da Repú-
blica é acusado e absolvido de diversos 
crimes, apesar de provas concretas. O país 
em que o professor não pode ter partido, 
mas pode ter igreja e fazer propaganda 
da igreja, mesmo na escola pública. Sabe 
o que é um crime contra a infância? En-
sinar criacionismo nas escolas, a falta de 
creches, a fila do SUS, o salário mínimo, 
os 14 milhões de desempregados, a fome, 
a miséria, a violência crescente nas ruas 
e, principalmente, a corrupção, a mãe de 
todos os crimes citados. Brasileiro tem 
orgulho em dizer que adora crianças. Seis 
milhões de crianças no Brasil vivem em 
situação de extrema pobreza – muitas delas 
na rua. Ninguém parece tão chocado com 
isso quanto com a exposição do MAM. Se 
aprendemos qualquer coisa com a ditadura 
militar, sabemos que a arte nunca deve 
ser censurada. A arte é somente o reflexo 
da humanidade.
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cotidiano 
PPE – PARTIDO DA PROPAGANDA ENGANOSA

É consultor de mídia impressa, com especialização em jornais, na Universidade 
de Stanford, Califórnia, EUA. Atualmente, diretor de Novos Negócios do grupo 
RAC de Campinas. marcossa08@gmail.com

por 
marcos sá

Nossa gente

Vida de aNuNciaNte no Brasil não é 
fácil. Cada página de anúncio que 
você vê nesta e em outras revistas, 
nos jornais, TV, cinema, internet, 
enfim, em qualquer veículo de co-
municação, passa por dezenas de 
processos operacionais. As agências 
de propaganda detentoras das con-
tas e seus clientes são obrigados a 
respeitar as inúmeras normas do 
mercado publicitário, que organizam, 
dão credibilidade e valorizam os 
produtos anunciados. Temos regras 
muito claras entre os anunciantes, as 
agências de propaganda, os veículos 

de comunicação e os consumidores. 
Regras que foram construídas no 
decorrer de anos e são respeitadas, 
fazendo com que nossa propaganda 
seja uma das melhores do mundo, 
com diversas conquistas em festivais 
de publicidade pelo mundo afora. 
Vide nossos Leões de Cannes. Conar, 
Cenp, ABA, ABAP, ANJ, ANER, res-
peito ao consumidor, aos gêneros, 
raças, minorias, mais a patrulha 
do politicamente correto fazem 
com que esse mercado seja muito 
cuidadoso, transparente e verda-
deiro em suas peças publicitárias. 

Propaganda enganosa é crime, dá 
processo. Qualquer cidadão que se 
sinta ofendido com alguma propa-
ganda pode pedir sua suspensão por 
intermédio do Conselho Nacional 
de Autorregulamentação Publici-
tária (Conar), que vai julgar e dar 
rapidamente seu parecer. Fiz toda 
essa introdução para chegar à pro-
paganda política. Sim, aquela feita 
pelos partidos políticos que exaltam 
seus feitos e seus líderes. Primeira-
mente, ela é gratuita aos partidos, 
mas quem paga a conta somos nós, já 
que há uma compensação por meio 
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da renúncia fiscal dos impostos 
devidos pelas emissoras. Tanto 
nas propagandas como no cha-
tíssimo horário político gratuito. 
Mas o ponto mais importante é o 
conteúdo daquilo que é dito nas 
peças publicitárias das propagan-
das políticas. 

Mente-se à vontade! Não 
existe nenhum tipo de 
compromisso com a verdade 
nem com a realidade em 
que vivemos. E fica por isso 
mesmo. 

Se um grande anunciante de uma 
empresa privada contasse um dé-
cimo das mentiras contadas por 
alguns dos partidos políticos e 
seus líderes, sobre seus produtos, 

teria suas peças suspensas, pagaria 
multas e responderia a processos. 
As propagandas políticas usam e 
abusam de argumentos fictícios, 
falseiam a verdade, reescrevem o 
passado e mentem na cara dura. 
Um horror. Quem acredita naquela 
baboseira? O último filme do PT 
foi uma pérola de enganação. Tive 
de tirar as crianças da sala. Deu 
dor de estômago! Os dos partidos 
nanicos nem vou me dar ao tra-
balho de nomeá-los, são risíveis, 
além de inverossímeis e repetiti-
vos. Outro horror. PMDB, PSDB, 
PP, PR e os partidos que muda-
ram de nome para se esconder da 
opinião pública e mais uma vez 
tentar nos enganar primam pela 
receita antiga, e querem, de fato, 
apenas preservar seus mandatos. 
Todos falam de “empoderamen-
to” feminino, família, minorias, 

direitos sociais, com a maior des-
façatez, já que estão a anos-luz 
daquilo que queremos que eles, de 
fato, executem. É um blá-blá-blá 
somente para parecer “politica-
mente correto”, já que não têm 
nada de novo a oferecer. Irritante! 
E preparem-se! Em breve tere-
mos o maldito “horário prolixo”. 
Imaginem o que virá por aí. Acho 
que teremos transmissão ao vivo 
direto das cadeias, já que muitos 
dos candidatos estarão vendo o sol 
nascer quadrado. Já imaginou? E o 
que eles vão nos oferecer? Quais 
serão as promessas? Eu, desde já, 
estou reforçando minha bibliote-
ca e aconselho: troque o discurso 
desses pulhas pela leitura de um 
bom livro. O Ministério da Saú-
de adverte: Horário Político faz 
mal à saúde! Não veja nem com 
moderação!

GRANJA VIANA
Av. São Camilo, 2500

2823-6300

ALPHAVILLE
Al. Amazonas, 868

2858-3450
Av. Francisco Morato, 5000

2148-9350

BUTANTÃ
Rua Euclides da Cunha, 377

3133-5400

VILA SÃO FRANCISCO
R. Benedito S. Fernandes, 420

3689-5470

estudenoanglo.com.brInscrições:Inscrições:

Ensino Fundamental 1

As crianças participam de atividades 
lúdicas enquanto os pais têm a 
oportunidade de conhecer a escola, 
avaliar seu modelo pedagógico, 
observar a dinâmica de integração do 
aluno, conversar com coordenadores 
e esclarecer dúvidas. 

Vivência Escolar

VILA SÃO FRANCISCO

estudenoanglo.com.brestudenoangloInscrições:Inscrições: estudenoanglo.com.br

Bolsa Mérito
Ensino Médio e Fundamental 2

É a chance de garantir um bom desconto 
na mensalidade de acordo com o 
desempenho na prova e se preparar para 
ocupar uma posição nas melhores 
universidades do país.
Enquanto os alunos realizam a prova, os 
pais visitam o colégio e conhecem a 
proposta pedagógica.

Ensino Fundamental 1 Ensino Médio e Fundamental 2
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Selo Cidadão

A REVISTA CIRCUITO, seguindo seu 
papel de unir a comunidade de empresá-
rios para um bem coletivo, fomentando 
ações que visam ao bem-estar de todos 
por meio do Selo Cidadão, promoveu 
o 1o Mutirão do Selo Cidadão – Força 

Feminina no dia 21 de outubro. Em um 
novo formato e em sua 11a edição, o 
Selo Cidadão aconteceu no SESI Cotia 
com diversas atividades nas áreas da 
saúde, aprendizado, lazer e profissional. 
Na Saúde, várias foram as ações voltadas 

para os cuidados do corpo. O Mutirão 
contou com modernas Unidades Móveis 
de Mamografia, Odontologia e Oftalmo-
logia, além de diversos atendimentos 
médicos, como aferição de pressão, IMC 
corporal e tipagem sanguínea.

1º MUTIRÃO DO SELO CIDADÃO 
pROMOvIDO pELA REvISTA CIRCUITO, EvEnTO ATEnDEU CERCA DE 900 pESSOAS DA 
COMUnIDADE DE COTIA E COnTOU COM A pARTICIpAçÃO ATIvA DE MAIS DE 200 vOLUnTáRIOS

“Além do workshop 
sobre cartonagem, 
participei das oficinas 
de reaproveitamento de 
alimentos e de brigadeiros. 
Assim que eu tiver tempo, 
vou colocar em prática 
tudo o que aprendi. O 
evento foi muito bem 
bolado, transmitiu 
conhecimento e atraiu 
muitas participantes.”
Katia Pontes Zanelato participou da programa-
ção do Mutirão Selo Cidadão e soube do evento 
por meio de sua filha que estuda no Sesi.

“Assim que a minha 
filha terminar de 
elaborar o currículo, o 
enviarei às empresas.”
Márcio Machado, assistente de gerente 
de loja, ficou desempregado recentemen-
te e ainda não havia saído para procu-
rar emprego. Sua filha Joice participou do 
Mutirão do Selo Cidadão para obter dicas 
de como elaborar um currículo para ele.

“Participei 
da oficina de 
elaboração de 
currículo, brigadeiro, 
cartonagem 
e sabonetes 
artesanais. Cheguei 
às 9h e só saí às 
16h de lá, quando 
terminou o evento. 
Tinha de durar 
mais tempo.”
Sara Santos Santana Abreu partici-
pou, com uma amiga, do máximo de 
oficinas e atividades que conseguiu.

 “Fiquei muito feliz, 
principalmente por 
saber que a saúde da 
minha pele está bem.”
Maria José Romero Silva participou da pales-
tra sobre empoderamento feminino, fez uma 
consulta com o dentista e a dermatologista. 

voluntários, 
a união quE faz 
a força
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Confira, nas próximas páginas, as ações re-
alizadas durante o evento e os envolvidos 
que participaram deste momento único, 
reafirmando a importância do exercício da 
cidadania com colaboração e solidariedade. Os 
empresários e profissionais liberais partici-
param em três categorias: transformadores, 
incentivadores e apoiadores.

1. Luiz Antônio Medina (Socom Alimentos)

2. Aline Magalhães (Tenneco)

3. Emilene Mascarenhas (Sesi Cotia)

7. Alexandre Uehara (Faculdade Rio Branco)

8. Ana Paula de Sá e Rafaela Fadel (Instituto Ana de Sá)

4. Gabriela Secomandi (Atual Segurança)

5. Aparecida Maria Clapis (Faculdade Mario Schenberg)

6. Josiane Oliveira Gatti (Colégio Madre Iva)

Transformadores
Ações que transformam diretamente a vida de pessoas da comunidade

Ações que buscam motivar pessoas no processo da sustentabilidade da região
Incentivadores

1.

4.

5.

6.

7.

8.

2. 3.
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Selo Cidadão

1. Paulo Sergio Gomes 
(Academia Acqualife)

2. Elizabeth Cunha 
(Envia Service)

3. Alessandra Ramos 
(Pequenos Granjeiros)

4. Dra. Leticia Taufer 
(Clinica Taufer)

5. Cintia Baraúna 
(Atelie da Granja)

6. Priscila Conz (Escola 
Grankids)

7. Dr. Ricardo Raitz 
(Sorriso da Granja)

8. Mariana Arteiro 
(Arteiro Gargiulo 
Advogados)

9. Tânia Souza ( Janela 
para o Talento)

10. Marcos Aurélio 
(Studio Iluminous)

11. Silvano Bispo 
(Ginga Brasileira)

12. Elaine Vasconcellos

Apoiadores
1.

4.

7.

10.

2.

5.

8.

11.

3.

6.

9.

12.

Ações que apoiam o bem-estar 
e visam melhorias na qualidade 
de vida do entorno
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13. Amauri Pilla  
(Escola de Futebol 
Boca Juniors)

14. Camilla Mello 
(Vaccine Care)

15. Cristiane Araújo 
(Ben Jerry)

16. Rozana Moro 
(Félix Café)

17. Luiz Ricardo 
(Gandolfi Fisioterapia)

Evento

13.

16.

14.

17.

15.

1.

2.
3.

1. Uma moderna unidade de 
mamografia realizou exames em 
mulheres.

2. Equipe especializada prestou 
atendimento oftalmológico, com os 
mais modernos exames de vista.

3. Uma unidade do CRAS Itinerante 
também estava à disposição, 
oferecendo aos participantes 
serviços de informações, cadastro e 
regularização de atendimento social
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4.

6. 7. 8.

10.

11. 12.

5.

9.

13.

4. Equipe de 
biomedicina da 
Faculdade Mario 
Schenberg prestou 
diversos atendimentos

5. Exame de glicemia

6. Atendimentos 
médicos diversos

7. Exame de otoscopia 
- Centro Auditivo Estilo 
de Vida

8. Recreação para 
crianças

9. Recreação para 
crianças

10. Equipe de 
biomedicina da 
Faculdade Mario 
Schenberg prestou 
diversos atendimentos

11. Dermatologista 
Larissa Viana fez uma 
análise preventiva de 
pintas

12. Wandreza Ferreira 
e Nalva (Instituto Ser +)

13. Oficina sobre 
reaproveitamento de 
alimentos
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21.

19.18.

17.

14.

20.

16.

15.
14. Recreação 
para crianças

15. Alunos do 
Colégio Sidarta em 
apresentação cultural

16. Orientação 
jurídica

17. Empreendedoris-
mo: Oficinas 
de renda 
complementar

18. Equipe que 
prestou orientação 
jurídica

19. INOAR distribui 
cosméticos para a 
mulherada

20. Equipe da 
Revista Circuito: Elcy 
Augusto, Carolini Del 
Gaiso, Daiane Santos, 
Gabriela 
Napolitano, William 
Melo e Juliana Ma-
chado.

21. Gabriel 
Menegasso e Sayuri, 
do Complexo 
Educacional Mario 
Schenberg
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24.

26.

22. 23.

25.

27.

28. 29.

22. Equipe do 
SESI Cotia

23. Palestra 
sobre higienização 
de alimentos

24. Oficina de 
cartonagem

25. Mister Magoo 
no show de 
encerramento do 
evento

26. Equipe do 
CEPRO: Rubens 
Campos, Sonia 
Bitencourt, 
Silvana da Silva, 
Andrea  Beranger 
Federighi, Susana 
Penteado, Alicia 
Beranger Federighi 
e Suzana Penteado

27. Rotary Club de 
Cotia Granja Viana: 
José Carlos Nunes, 
Dalila Nunes, Bete 
Serpe, Carmen 
Pareras, Samantha 
Andreotti, Bete 
Cunha e Claudio 
Serpe

28. Palestra sobre 
empoderamento 
feminino

29. Guarda Civil 
de Cotia fez a 
segurança do 
evento
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Gestão

O que um bairro deve ter para permear os 
sonhos de quem busca o local ideal para 
viver? Uma boa infraestrutura é quesito 
fundamental e prioritário, assim como a 
questão da segurança. Somado a isso, 
localização excelente, lazer que pode 
proporcionar e, não menos importante, as 
pessoas unidas para fazer uma vizinhança 
melhor. Como se vê, são muitos os 
critérios. Logo, um bom local para se viver é 
aquele que consegue reunir o máximo 
deles. 
Não é à toa que a Granja Viana vive um 
momento de reaquecimento do mercado 
imobiliário, com muitos condomínios e 
bolsões residenciais sendo lançados e 
outros residenciais se consolidando ainda 
mais. O residencial São Paulo II é um bom 
exemplo. O empreendimento superou a 
crise, passou para uma valorização 
patrimonial e voltou a ser a “menina dos 
olhos” dos paulistanos em busca de 
qualidade de vida. Como? Com uma gestão 
revolucionária e humanizada.
Em dezembro, está prevista a entrada em 
operação de um dos mais modernos 
sistemas de segurança do mundo, o que o 
tornará um dos primeiros e únicos 
residenciais da zona oeste da Região 

Metropolitana de São Paulo com esse nível 
de Segurança Eletrônica de Acesso. A 
REVISTA CIRCUITO esteve no local, 
conversando com alguns moradores e, 
claro, com a presidente da Associação que, 
ao lado da diretoria, conseguiu “sacudir” a 
estrutura administrativa e operacional do 
residencial com muitas mudanças positivas.
Extremamente profissional e workaholic, 
quem conhece a empresária Inocência 
Manoel, de uma das maiores empresas de 
cosméticos do mundo, logo descobre outro 
lado seu: da solidariedade e da grande 
vontade de ajudar. Foi exatamente com 
este desejo que ela assumiu o desafio de 
gerir um empreendimento como o São 
Paulo II.
Nesta entrevista exclusiva, Inocência conta 
como conseguiu, com um caixa deficitário e 
Fundo de Reserva praticamente zerado, 
implantar tantas melhorias: reformas na 
infraestrutura do residencial, avanços em 
manutenção e limpeza e parcerias com o 
Poder Público. Para ela, no cenário de crise 
no Brasil, os empreendimentos que 
conseguem se destacar são justamente os 
que conseguem fazer um bom uso dos 
recursos. E foi exatamente isso o que ela 
fez, e que sirva de exemplo para todos nós!

Quando você assumiu a presidência da 
Associação dos Adquirentes de Unidades no 
Empreendimento São Paulo II?
Foi em outubro de 2016, por aclamação 
unânime do Conselho Diretor. Mas, na 
verdade, muito antes disso eu já participava 
ativamente das decisões e sabia que havia 
muito a ser feito. Está no meu DNA 
arregaçar as mangas e fazer. Portanto, foi 
um processo natural para mim. 

O que a levou a assumir esse desafio?
Minha vida sempre foi pautada por desafios, 
e é isso o que me motiva. Toda vez que eu 
deparo com situações que exigem pulso 
firme para mudar o jogo, eu me sinto 
desafiada e parto para a ação. Como 
empresária, os desafios fazem parte do meu 
dia a dia, e superá-los, sabendo que estou 
contribuindo para um bem maior, que não é 
só para mim, é gratificante. 

Quais foram os maiores obstáculos 
enfrentados?
A resistência às mudanças é o principal 
obstáculo que o gestor encontra, seja em 
uma empresa ou ao administrar um 
condomínio. No SPII ,existiam desafios, 
como a troca da administradora, funcionários 

GESTÃO REvOLUCIOnáRIA E hUMAnIzADA
Como o São Paulo II superou a crise e caminha para ser o residencial com melhor gestão da região.

Inocência Manoel, presidente do São Paulo IIEquipe do São Paulo II
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Como o São Paulo II superou a crise e caminha para ser o residencial com melhor gestão da região.

Um dos maiores 
empreendimentos de 

sucesso imobiliário 
na região da Granja 

Viana, o São Paulo II 
conta com, aproxima-
damente, 1,5 mil lotes 

e 5 mil moradores. 
Muito verde e ani-

mais silvestres, lagos 
e excelente área de 

lazer fazem com que o 
residencial tenha se 
tornado preferência 

dos que procuram 
“qualidade de vida”. 

antigos que precisavam ser substituídos, alto 
índice de inadimplência, deficiências na gestão 
do controle de acesso e etc. Como 
administradora, sentia que muitos desses 
problemas estavam já consolidados no dia a 
dia, de forma que nem sempre eram 
percebidos como urgências a ser solucionadas.

Como estava a Associação?
A Associação estava com o caixa deficitário e o 
Fundo de Reserva praticamente zerado. As 
manutenções das instalações estavam 
degradadas, a gestão da Segurança 
necessitando de melhorias expressivas, Clube 
com instalações precárias e carente de 
manutenções, os playgrounds espalhados pela 
Associação oferecendo risco às crianças, falta 
de integração entre os moradores pela 
ausência de eventos sociais e um processo 
deficiente de comunicação entre a 
Administração e os residentes. 
A partir desse cenário, promovemos uma 
assembleia para a apresentação do Projeto de 
Segurança com foco no controle de acesso. Na 
sequência, conseguimos a aprovação do 
orçamento com ênfase na melhoria da 
estrutura, visando qualidade de vida. 
Estreitamos o relacionamento com as 
autoridades da Prefeitura do Município de Cotia 
promovendo melhoria dos serviços públicos, 
como poda de árvores, coleta de lixo, 
iluminação pública, água e esgoto, entre 
outros.
Melhorou muito, mas ainda temos muito a 
fazer. Acredito que as gestões futuras devem, 
a partir do legado deixado pela Administração 
2017, continuar dando foco ao bem-estar, 
harmonia com a natureza, gestão profissional 
e sustentabilidade econômico-financeira de 

forma contínua.
O resultado que constatamos, na prática, é a 
valorização patrimonial em razão do 
aquecimento da demanda imobiliária no SPII.

Quais foram as principais realizações da 
gestão?
Vejo minha gestão como um grande divisor de 
águas. Conseguimos mudar a estrutura 
administrativa e operacional, historicamente 
deficiente aos anseios dos associados e 
moradores, dando continuidade com a 
utilização dos serviços da Gepred – Gestão 
Predial para realizar todo o processo de gestão 
profissionalizada. Houve uma transição para 
uma nova administradora e começamos a 
profissionalizar o São Paulo II, contratando 
uma equipe orgânica para internalizar todo o 
conhecimento administrativo, financeiro e 
operacional. Com essa contratação, 
melhoramos, também, o atendimento virtual e 
presencial para associados/moradores, com 
uma visão de “atendimento ao cliente”. Nossa 
assessoria jurídica foi remodelada por meio da 
contratação de um novo escritório, 
especializado em Associações e Condomínios, 
concentrando a gestão de todos os tipos de 
processo.
Realizamos eventos sociais para promover 
maior integração entre os moradores. 
Coletamos o lixo verde (podas) por intermédio 
de empresa especializada no processamento e 
repasse desse tipo de material, devidamente 
certificada nos órgãos de licenciamento 
ambiental. Com o apoio do major Ricardo 
Secomandi, secretário municipal de Meio 
Ambiente, todas as reivindicações quanto às 
demandas que se referem ao desmatamento e 
invasões às Áreas de Proteção Permanentes, 

MAIS 
MODERnO 
SISTEMA DE 
SEGURAnçA
Está sendo implantado um novo 
sistema de controle de acesso, 
portaria digital e centro de 
controle de operações. A abertura 
e liberação das cancelas serão 
feitas por meio de totens 
equipados com sistemas de 
acesso com dupla identificação de 
leitura. Haverá câmeras de 
monitoramento e controle de 
transeuntes e veículos em 
movimento, sensores de 
aberturas de portas, torniquetes 
bidirecionais de controle de 
acesso de funcionários e 
prestadores de serviços, câmeras 
altamente sensíveis, entre outros 
dispositivos e acessórios. 
“Trata-se de um projeto arrojado 
de segurança e que, após a sua 
conclusão, elevará radicalmente 
nosso padrão de segurança, 
tornando o SPII o mais seguro da 
região oeste da Grande São 
Paulo”, ressalta Inocência. Do 
ponto de vista tecnológico, o 
projeto incorpora o mais recente 
nível de Segurança Eletrônica 
disponível para essa finalidade, 
não só no Brasil como nos Estados 
Unidos, de onde estão sendo 
importados os principais 
componentes de monitoramento e 
controle eletrônicos. 
Além disso, o residencial contratou 
Eytan Magal, israelense 
naturalizado brasileiro, para prestar 
assessoria na elaboração desse 
projeto. Formado pelos órgãos de 
segurança de Israel, chefiou a 
segurança de entidades 
diplomáticas na Bolívia e no Brasil 
e está entre os 29 brasileiros que 
possuem CPP (Certified Protection 
Professional – Gerenciamento em 
Segurança), maior certificação 
internacional no segmento de 
Segurança Empresarial.
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DEpOIMEnTOS
Muitos achavam que nós não 
tínhamos capacidade para 
mudar. Mas conseguimos 
tornar nossa gestão 
administrativa orgânica com 
uma equipe solidificada. São 
Paulo II está estruturado de 
forma corporativa e o 
conselho diretor dá as 
diretrizes estratégicas. Gestão 
transparente e idônea são 
dois requisitos fundamentais 
para termos atingido os 
resultados.
Hercules Guidone, controller

Gestão com profissionalismo, 
grande engajamento e que 
investe em pessoas. Isso fez 
com que a equipe de 
profissionais se sentisse mais 
valorizada e realizasse o 
trabalho com mais excelência. 
Todo o corpo diretivo, 
presidência e vice-presidência 
estiveram engajados em 
discutir os temas essenciais 
de melhorias do São Paulo II 
e, por isso, conseguimos 
mudar nossa história.
Vinicius Lima, 
supervisor operacional

Esta foi a melhor diretoria que 
tivemos até hoje no 
residencial. Além da reforma 
nos parquinhos, foi uma 
gestão preocupada em cuidar 
dos animais, das áreas verdes 
e da organização de forma 
geral. Ninguém quer que 
Inocência saia da presidência.
Adriana Szabo, 
moradora há 18 anos

Uma gestão diferenciada das 
outras que tivemos. Foi uma 
gestão marcada pela 
transparência, pela lisura e 
pela participação. Uma gestão 
que teve coragem de rever 
contratos e ir atrás de 
melhorias. Abriu as redes 
sociais para um contato direto 
com o morador. Foi um 
trabalho árduo e corajoso. 
Estou bem satisfeita e é uma 
pena que está acabando. Já 
estou sentindo saudades.
Gisele Alencar, moradora há 9 anos

no entorno do residencial, estão sendo 
atendidas.
Reformamos os playgrounds e compramos 
novos brinquedos, reformamos as quadras 
esportivas e a caixa d’água do Clube, instalamos a 
iluminação na pista de cooper, revitalizamos o 
minigolfe e diversas praças, melhoramos o 
ambiente do lago. Realizamos importantes 
avanços também na equipe de Manutenção e 
Limpeza: compramos novas roçadeiras, 
sopradores, uniformes e EPIs. Todos os 
funcionários foram submetidos a treinamentos de 
capacitação técnica e desenvolvemos o trabalho 
para a valorização da equipe em sua autoestima.

Você fala em valorização da equipe e nós ouvimos 
de um colaborador que sua gestão é 
humanizada...
Graças à abertura de livre manifestação por meio 
de grupos de moradores, onde todos passaram a 
ter voz, respondo ativamente a todas as 
reclamações e acolho sugestões. Estou em contato 
direto com os moradores por meio das mídias 
sociais. Com isso, a gestão ficou mais humanizada 
e também pude entender as principais demandas 
do condomínio. A comunicação clara e transparente 
foi uma grande aliada nesta gestão e isto fez toda a 
diferença! 
Quando você fala em gestão humanizada, isto 
implica uma aproximação, mesmo, também com 
todos os colaboradores! Estamos sempre 
conversando com eles, principalmente com os da 
manutenção. Mando, com frequência, kit com 
xampu, condicionador e máscara para eles. As 
inscrições dos expositores em nossos eventos são 
cestas básicas, que são doadas a eles também. 

Com uma gestão que valoriza o ensino e acredita 
que mudanças acontecem somente com educação, 
consegui bolsas de estudo para colaboradores em 
universidades. Todas essas ações mudaram seu 
comportamento. Eles se sentem mais 
reconhecidos e felizes com o trabalho. Temos outro 
clima por aqui! Resultado de colocar a 
solidariedade acima de tudo e acabar com a frieza 
de quem não conhece e reconhece o funcionário.

Em uma frase, como define a gestão?
Minha gestão está ligada ao meu perfil pessoal. 
Tenho uma entrega muito grande em todas as 
ações, comprometimento, dedicação e amor, 
sobretudo com muito respeito às pessoas que me 
apoiam. E com seriedade e firmeza, quando as 
circunstâncias exigem. Como empresária, tenho 
toda uma história de superação que muitos 
conhecem. Foi com essa vontade enorme de 
vencer que consegui resultados positivos nos 
meus desafios.
E não posso deixar de agradecer as pessoas que 
me ajudaram nesse processo: todos os membros 
da Comseg, em especial ao vice presidente 
Marcelo Pacotte que foi muito atuante e alinhado 
comigo, sempre lutando pelos mesmos objetivos. 
E a toda Comissão de Segurança: Mauricio 
Baliviera, Marçal Alcântara, Tereza Baliviera e 
Rogério Santos. Quero registrar minhas 
homenagens e meu profundo respeito pelo Daltro 
Lopes de Souza, Dr. Flávio Abramobici e Dr. 
Ricardo Corazza Cury, tendo ele sido meu 
antecessor, sempre será minha referência como 
homem honrado e altamente capacitado. Torço 
para que Dr. Ricardo Corazza Cury seja o próximo 
presidente do SPII.

Pista de cooper foi pintada e iluminadaPraça da administração foi revitalizada

Manutenção da praça do lago 
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A tecnologia e os avanços digitais estão 
mudando a forma como as pessoas se 
organizam, comunicam e trabalham. E com a 
gestão de condomínios não é diferente. Se 
antigamente tudo era feito na base do papel, 
com avisos colocados na portaria, hoje já é 
possível contar com soluções tecnológicas que 
contemplam a administração condominial e 
facilitam a vida do síndico e a gestão.
Com 36 anos de experiência voltada para 
administração de condomínios e com uma 
recém-inaugurada unidade no Jardim 
Amaralina, a Digitali chega para oferecer 
soluções inovadoras aos residenciais e 
comerciais da região. “Especializada só em 
condomínios e acompanhando a tendência do 
mundo digital, a Digitali chega não para ser mais 
uma, mas para oferecer serviços diferenciados 
daqueles que já existem no mercado”, explica o 
diretor jurídico Ismar Santos.

“O mundo de hoje pede 
uma administração na 
área digital. Por isso, 
a Digitali é digital”.
Faz questão de frisar o advogado da empresa. 

Uma das inovações são as assembleias 
virtuais, que auxiliam no comparecimento e 
facilidade das discussões condominiais, 
mantendo as presenciais de acordo com a 
necessidade de cada condomínio, e o 
lançamento do aplicativo APP área do 
condômino com o propósito de otimizar e 
facilitar a vida no seu dia a dia, além de conta 
corrente em nome do próprio condomínio e 
home page exclusiva. “Lá, o condômino tem 
acesso a boletos e prestação de contas 
mensal, entre outros documentos. Isso dá 

publicidade aos atos do condomínio e 
transparência nas ações”, faz questão de 
ressaltar.
Sob direção da psicóloga e educadora 
corporativa Lilian Zanzanelli, outra novidade 
trazida pela Digitali é a educação corporativa. 
“Pretendemos realizar treinamento para 
funcionários e cursos de atualização, entre 
outros diferenciais”, explica. Ou seja, soluções 
completas: ferramentas administrativas, 
orientação jurídica, educação corporativa e 
recursos humanos. “A função da Digitali é essa: 
orientar o síndico na busca do melhor serviço 
pelo menor custo”, finaliza Lilian.

ERA DIGITAL OTIMIzA 
GESTÃO EM COnDOMínIOS
Com as soluções oferecidas pela Digitali, empresa especializada em administração de condomínios 
que segue as tendências no mundo digital, a gestão de seu condomínio fica mais segura e otimizada.

Serviço
Digitali Condomínios
Rua Bento de Barros, 391 – Jardim Amaralina
WhatsApp: 99475-5656
E-mail: digitalicondondominio@gmail.com
www.digitalicondominios.com.br
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ChARME GASTROnôMICO 
nas mãos dE um grupo do barulho!

tudo começou com a charmosa Basílica, 
em 1998. Era pequenininha, com apenas 
20 lugares. Os anos foram passando e a 
casa começou a mostrar seu potencial, 
alcançando o sucesso e transforman-
do-se em referência de pizza por aqui. 
Um ano mais tarde foi a vez da Cam-
pana, com o mesmo cardápio e padrão 
da irmã, para atender os clientes do 
km 24 a 30. A receita também agra-
dou aos paladares dos frequentadores 
que movimentam o charmoso salão da 
pizzaria nos fins de semana. Uma pe-
dida agradável e que se transformou 
no ponto de encontro dos moradores 
mais próximos.
Em 2010 nasceu a Gloriosa, com um 
cardápio bem diferente, a intenção 
era fazer uma boa pizza com ingre-
dientes nacionais de qualidade. A ideia 
era manter a brasilidade nas receitas 
e oferecer preços reduzidos, já que o 
cardápio das irmãs mais velhas possui 
ingredientes importados e segue uma 
linha mais tradicional da escola Italiana. 

“Novamente uma 
grata surpresa, 

deu supercerto”,  
conta Paula Gomes.  

Nesse meio-tempo, inauguraram o 
extinto Bandeira, que foi vendido 
em 2013 e que, na ocasião, lançou um 
desafio ao grupo, já habituado com 
o universo das pizzas. O restaurante 
oferecia comidas inspiradas nos ba-
res e restaurantes de São Paulo que 
os sócios gostavam de frequentar. 
Com essa bagagem, decidiram aceitar 
o convite de assumir a Companhia 
Paulista de Pizza, no The Square Open 
Mall, que oferece um cardápio misto 
das pizzarias no período da noite e 
um buffet por quilo durante o dia! 
“Foi uma experiência muito positiva, 
dobramos o movimento do lugar em 
um período de apenas seis meses”, 
comemora Milton Chelli.

Com o bom resultado obtido na Cia. 
Paulista de Pizza, em setembro deste 
ano, o shopping fez um novo con-
vite para que o grupo assumisse o 
Mercadão Municipal. Foi quando 
convidaram Laerte Machado para 
unir forças e encarar, com vigor, 
mais uma etapa desta trajetória 
gastronômica na Granja Viana. 
Aos poucos, podem ser notadas 
características do trio no jeito de 
tocar o negócio. Nos detalhes da 
decoração, que têm a intenção de 
fazer com que o cliente se sinta no 
Mercadão de São Paulo, e, também, 
na qualidade culinária. Além do bar 
e dos tradicionais lanches, oferece, 
no horário de almoço, um variado 
buffet. Foram preservados clássicos 
do Mercadão de São Paulo, como o 
sanduíche de mortadela, o de pernil 
e o pastel de bacalhau, além de novi-
dades trazidas do extinto Bandeira, 
como o filé morais, filé à parmegiana 
e hambúrgueres artesanais.

camPana Pizzaria

Gloriosa Pizzaria

Pizzaria basílica
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ondE Estão 
Pizzaria Basílica: 
R. José Félix de Oliveira, 991 - G.Viana 
Telefone: (11) 4612-3200

Pizzaria Campana: 
Av. José Giorgi, 1262 - São Paulo II 
Telefone: (11) 4612-3200

Pizzaria Gloriosa: 
R. José Félix de Oliveira, 1420 - G. Vianna
Telefone: (11) 4702-8606

Mercadão Municipal: 
Rodovia Raposo Tavares, km 22,5
Telefone: (11) 2898-9838

Cia. Paulista de Pizzas: 
Rodovia Raposo Tavares, km 22,5
Telefone (11) 2898-9867

Vendinha Bar e Cozinha: 
Avenida São Camilo, 980

Muito trabalho, 
uma equipe sensacional
Os funcionários, alguns com mais de 
20 anos de casa, acabaram construin-
do uma relação muito próxima com os 
clientes, cuidando da freguesia com 
carinho e atentando a cada detalhe.

“A busca constante por 
bons ingredientes e de 
uma padronização nos 
preparos, priorizando a 
qualidade e o bom 
atendimento, além da 
preocupação em manter a 
brigada atenta e 
motivada, também são 
nossas premissas 
fundamentais”, 
enfatiza Laís Froes, a primeira do grupo a 
chegar à Granja Viana. 

EstrEia
E, para finalizar, ao menos por enquan-
to, surgiu a deliciosa proposta de um 
espaço no charmoso Granjardim. Daí 
criou-se a Vendinha, nova vedete e 
queridinha do trio. Um projeto espe-
cialmente criado para ter conexão com 
o estilo da Granja Viana. Kita Florido, a 
arquiteta que realizou outros trabalhos 
junto ao grupo, captou a mensagem e 
o resultado ficou bem bacana.  A Ven-
dinha abriu as portas no último dia 23 
de outubro. Terá um buffet no almoço, 
além de uma loja com vários artesanatos 
e comidinhas. Este mês promete abrir 
as portas à noite com uma proposta 
bem interessante. 

“Será um mix de tudo o 
que já fizemos nas demais 
casas e algumas 
novidades que estão sendo 
estudadas e em fase de 
aprimoramento, como 
pizzinhas modernas”, 
adianta o sócio Milton Chelli.

cia Paulista dE Pizza

mErcadão municiPal 
dE são Paulo

vEndinha
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METABOLOGIA DO ESpORTE
ConquistE o Corpo dos sEus sonhos 

Com um tratamEnto EfiCiEntE E sEguro!

Saúde

MuITAS PESSOAS têm encontrado 
dificuldade em atingir os objeti-
vos físicos e conquistar o corpo 
que desejam, seja para quem quer 
emagrecer ou para quem busca 
definição e ganho de massa magra. 
Isso ocorre, na maioria das vezes, 

por uma deficiência na combinação 
de exercício físico, alimentação 
e suplementação. Nesse aspecto 
entra a Metabologia Esportiva.
Muito conhecida, também, como 
medicina esportiva, a metabolo-
gia tem como objetivo promover a 

adequação hormonal e metabólica 
dos atletas, sejam eles profissionais 
ou não, e dessa forma melhorar o 
desempenho e, consequentemente, 
acelerar os resultados. Para isso, 
o paciente passa por uma série 
de exames modernos e avaliações 
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Rua Adib Auada, 35 • Cj 103 • Bloco A  • Granja Vianna • Cotia • SP
* Estacionamento gratuito com manobrista - entrada pela Rua Monet

       
www.clinicagranprime.com.br | contato@clinicagp.com.br

METABOLOGIA 
•  hipertrofia
•  emagrecimento
•  nutrição
•  personal training 

OUTRAS ESPECIALIDADES
•  Psicologia
•  Clínica Geral
•  Geriatria
•  Fisioterapia
•  Acupuntura

CIRURGIAS DA COLUNA
•  Laser
•  Artrodese
•  Radiofrequência Powered by

CLÍNICA GRAN PRIME
MEDICAL CENTER - SÃO PAULO

PLANOS
PARCELADOS

E CICLOS
CUSTOMIZADOS

AUMENTE A

N0 SEU
PERFORMANCE

TREINO

11 4621-8032 (Whatsapp) 11 94780 3558

Balança de
bioimpedância

InBody 270

Serviço
Gran Prime Medical Center Granja Vianna
Tel.: ( 11 ) 4621-8032       Whatsapp: ( 11 ) 94780-3558
Rua Adib Auada, 35, Bloco A, conjunto 103
www.clinicagranprime.com.br

físicas, em que o perfil metabólico é 
traçado de forma totalmente perso-
nalizada e individualizada.
Por meio dos resultados dos exames 
e da avaliação, o médico consegue 
orientar o paciente quanto às medidas 
que devem ser adotadas para a ob-
tenção do resultado desejado, sempre 
levando em consideração os objetivos 
pessoais do paciente.

A metabologia do esporte é eficaz para:

• Ganho de massa 
muscular;
• Definição e hipertrofia;
• Emagrecimento;
• Melhora do 
desempenho esportivo.
A Clínica Gran Prime conta com 
equipamentos de última geração e 
os melhores profissionais do país. 
Atendemos toda a região da Granja 
Viana e centro de Cotia.

Para mais informações ou para agendar uma con-
sulta, entre em contato conosco por um de nossos 
telefones!
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GIRO pELA REGIÃO 
Como em todos os anos, a equipe da REVISTA 
CIRCUITO realizou um giro minucioso pela re-
gião para registrar as novidades, mudanças e 
especulações imobiliárias. Este ano deixamos o 

helicóptero no heliporto e, para ilustrarmos o 
cotidiano, utilizamos um drone para captar as 
imagens aéreas, o que trouxe ainda mais nitidez 
aos registros fotográficos.

No ano passado, a Revista Circuito destacou que o 
enorme terreno da imagem, localizado no km 15 da 
Rodovia Raposo Tavares, comportará a 24ª unidade do 
Spani Atacadista. “O planejamento ainda prevê a 
abertura de mais três unidades até o final de 2017. 
Neste processo de crescimento, o Grupo Zaragoza 
investiu R$ 200 milhões em obras e equipamentos e 
com a rede ampliada a nossa meta é ultrapassar R$ 2,5 
bilhões em faturamento e atingir a marca de R$ 3,7 
bilhões em 2018”, declara Flávio Almeida, diretor 
Comercial do Spani Atacadista. O empreendimento será 
vizinho do Centro de Acolhimento Provisório da 
Prefeitura de São Paulo, e bem próximo, na grande área 
verde, encontra-se o Parque Raposo Tavares.

Km 18 - rEsErva raposo
Em uma de suas matérias em 2016, a REVISTA CIRCUITO apontou o 
lançamento de um empreendimento de grandes proporções, localizado 
no km 18 da Rodovia Raposo Tavares. Trata-se do recém-lançado 
condomínio Reserva Raposo, com área total de 450 mil m², sendo mais 
de 150 mil m² de área verde. Serão 18 torres com unidades com 
metragens entre 44,40 e 75,00 m². Este ano atualizamos as imagens. 
O espaço ganhou um estande de vendas.

Km 15 - spani ataCadista

Km 21 - parquE JEquitibá (pq tizo)
O Parque Jequitibá, antigo Parque Tizo, tem uma área de 1,3 milhão m² 
de remanescentes da Mata Atlântica. De acordo com o governo do 
estado, o local teria como principais atividades a preservação da 
floresta, pesquisa, sustentabilidade e educação ambiental. Criado por 
um decreto do governo de São Paulo em 2006, até 2015 já haviam sido 
investidos R$ 6,1 milhões dos R$ 34 milhões previstos para a obra. No 
entanto, as obras estão paradas.
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Na DOG´S DAY você encontra a maior variedade e a melhor qualidade de produtos para o seu pet.
Linha completa para cachorros, gatos e peixes. Você vai se surpreender!

TUDO PARA O BEM ESTAR 
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ESTRADA VELHA DE COTIA, 740 (acesso pela Estrada do Embu, 
próximo ao Assaí, Km 26 da Raposo Tavares sentido SP)

2690-3531
www.dogsday.com.br
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Km 23,8 - rEtorno
Acreditamos que o Departamento de Estradas de Rodagem não entendeu 
que um dos maiores problemas da Rodovia Raposo Tavares é o trânsito de 
veículos, e não o de pedestres. Esta é a imagem de um dos maiores 
imbróglios da Raposo, que recebeu do ano passado para cá apenas 
pequenas melhorias, como calçamento e sinalização, mas nenhuma 
solução para aliviar o trânsito no pontilhão do km 23. Cadê a solução?

rua zuriquE
Iniciado em agosto de 2016 pela Rua São Luis, via próxima do 
cruzamento da Rua José Félix de Oliveira com a Avenida São Camilo, o 
processo de pavimentação da estrada Zurique até a estrada Basileia 
ainda é uma promessa. A prefeitura de Cotia instalou guias, porém 
ainda faltam calçadas e massa asfáltica. Com a pavimentação, a via 
pode ser uma rota alternativa à sempre congestionada São Camilo.
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CEntral parK
Este terreno receberá a sede da Central Park Empreendimentos, empresa 
que possui muitos lançamentos na região, principalmente em Vargem 
Grande Paulista e Caucaia do Alto. O local também abrigará um condomínio 
comercial. 

tErrEnos na rua roma
Entre descartes de lixo irregulares e sobras de material de construção, ritos 
religiosos e buracos nos trechos mais desertos, a Rua Roma já foi tema de 
várias matérias da Revista Circuito. A sinuosa via merece atenção especial 
em relação à manutenção, já que é uma importante rota alternativa e liga a 
Avenida São Camilo à Rua das Granjas. O logradouro será a sede 
administrativa do secretariado do Movimento Latino-Americano da Chama 
de Amor. Na imagem é possível ver o lançamento do Grupo Ekko com as 
obras iniciadas, e aos lados esquerdo e direito há dois terrenos ainda 
intactos. Mas até quando?

são Camilo
A ainda estreita São Camilo ganhou, nos últimos meses, mais um 
problema: o asfalto irregular. Por causa das obras de ligação da rede de 
água e esgoto de um novo empreendimento, a via foi aberta e o 
trabalho de reparação não ficou nada satisfatório. Questionamos a 
Prefeitura de Cotia sobre a fiscalização da manutenção da via, mas não 
obtivemos resposta.

tErrEno posto são Camilo 
Na Avenida São Camilo com a Rua dos Sonhos, em frente ao 
condomínio Alphaville Granja Viana, já na cidade de Carapicuíba, um 
novo empreendimento comercial está sendo construído. O espaço terá 
um posto de combustíveis, loja de conveniência, pontos comerciais e 
um supermercado ainda sem bandeira definida.
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subEstação da ElEtropaulo
Com previsão de conclusão para dezembro de 2017, a 
Subestação da Granja Viana, localizada ao lado da portaria 
do condomínio Fazendinha, recebe mais de R$ 67 milhões 
em investimentos. A expansão da rede local beneficiará 
150 mil clientes da AES Eletropaulo.

Estrada fErnando nobrE
A extensa estrada que liga a Rodovia Raposo Tavares à Estrada Velha de Itapevi é 
uma das principais vias de região e tem em seu percurso vários condomínios 
residenciais, pontos comerciais e ainda conserva grandes áreas verdes, o que atrai 
muitos interessados em encontrar um lugar mais tranquilo para residir. Mas há, 
também, imensos terrenos prestes a receber novos empreendimentos, como o 
Centro Logístico Empresarial Fernando Nobre, empreendimento voltado para 
empresas que buscam localização privilegiada, fácil acesso e sustentabilidade.
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COTIA EM ExpLOSÃO
Planejamento

NO CENTRO do mercado setorial 
mais dinâmico do país, o imobiliá-
rio, e na região onde esse mercado 
é mais feroz, a grande São Paulo, 
os investidores rezam para apenas 
uma meca. “Cotia é o principal polo 
de desenvolvimento nacional nesse 
mercado. Está no olho do furacão.” 
Quem faz a análise é Lacir Baldusco, 
presidente do órgão que centraliza os 
procedimentos para a implantação de 
novos empreendimentos no estado 

de São Paulo, o Grupo de Análise e 
Aprovação de Projetos Habitacionais 
do Estado de São Paulo (Graprohab). 
Ele vai além e, para quem ainda tem 
dúvida, destaca a gravidade da si-
tuação: “O que estamos vivendo é o 
fenômeno de uma única cidade, não 
se trata de um fenômeno regional. 
Não acontece em Embu, nem em 
Itapecerica ou outro local. É Cotia 
que está passando por isso”, disse 
ele durante o 1o Fórum Discutindo 

a Urbanização de Cotia, promovido 
pela Prefeitura de Cotia, na manhã de 
20 de outubro, na Faculdade Estácio 
do Jardim da Glória.
O presidente do Graprohab mostrou 
números que impressionam, como 
a área total dos empreendimentos 
licenciados em Cotia no ano passado 
(dado mais recente), que foi de 924 
mil m2, ou seja, 23 vezes maior que a 
área registrada apenas quatro anos 
antes, em 2012 (veja o gráfico abaixo).

Por Fábio Sanchez
Jornalista e Psicanalista

A cidade está no “olho do furacão” do mercado 
imobiliário, alertam urbanistas. Prefeito enfrenta 
polêmica e prega a verticalização.

A análise consolidada de todo o 
período (2012 a 2016) mostra mais 
claramente esse boom, indicando 
que o processo dá sinais de que vai 
se ampliar rapidamente. Em todo 
esse período, como pode ser visto 
na tabela abaixo, Cotia licenciou 
9.838 lotes ou unidades habita-
cionais. Contudo, esperando para 
análise só no ano de 2017, há quase 
a mesma quantidade licenciada 
nesses cinco anos, ou seja, 8.019 
lotes e unidades habitacionais.
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árEa total dE EmprEEndimEntos liCEnCiados no muniCípio dE Cotia por ano (m2)

total dE EmprEEndimEntos liCEnCiados Em Cotia E muniCípios vizinhos 2012-2016

Carapicuíba
Cotia

Embu das Artes
Embu-Guaçu

Itapec. da Serra
Itapevi
Jandira
Osasco

Taboão da Serra
Vg. Gde. Paulista

TOTAL

Cidade
Empreend.

Horizontal Vertical
Lotes/UH Empreend. Lotes/UH Empreend.

Total de Total de
Lotes/UH

17
3

2
2
2
2

3
31

4.822
238

5
375
171
408

506
6.525

6
14
11
3

5
3

48
11
4

105

1.621
5.016
2.819
660

915
1.102

16.403
2.393
770

31.699

1.621
9.838
3.057
660

5
1.290
1.273

16.811
2.393
1.276

38.224

6
31
14
3
2
7
5

50
11
7

136

Em análise em 2017:  15 loteamentos, 9 condomínios  e  8.019 UH/Lotes FONTE: Graprohab 2016
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Outros dados do Graprohab, mas 
estes divulgados pelo Anuário do 
Mercado Imobiliário 2016 do Secovi 
(o mais recente), mostram que Cotia é 
o destaque, em toda a Região Metro-
politana da Grande São Paulo, entre 
os municípios com maior número de 

lotes protocolados no ano. 
São 5.538 lotes no ano passado, 3% do 
total no estado de São Paulo, o que a 
coloca como a única cidade da Região 
Metropolitana a constar no ranking dos 
dez municípios com maior número de 
lotes protocolados. Em todo o estado, 

fica atrás apenas de São José do Rio 
Preto, com 7.902 lotes (4% do total), mas, 
ainda assim, bem à frente de grandes 
e prósperas regiões urbanas, como as 
de Campinas, Mogi-Mirim, Limeira, 
Salto, Indaiatuba, Sertãozinho e São 
José do Rio Pardo (veja a tabela abaixo). 

Embora esses dados não signifiquem 
que os lotes tenham sido efetivamente 
aprovados (o protocolamento no Gra-
prohab acontece antes da aprovação 
efetiva pelas prefeituras), está claro 
que Cotia é a mais nova estrela nesse 
ranking e está em rápida ascensão. 
No ano anterior (2015), a cidade já era 
a décima colocada, subindo, portanto, 

oito posições no ano passado. E no ano 
de 2014 nem sequer constava entre 
as dez primeiras.
O cenário tende a se acentuar. O le-
vantamento que consta, atualmente, 
na página da Secretaria de Habitação 
para projetos protocolados indica que 
a tendência, na cidade, tem sido a de 
crescimento desse número de novos 

empreendimentos. A conta que indica 
o número de lotes protocolados por 
ano tem crescido nas quatro últimas 
gestões, começando com 258 lotes/
ano, na primeira gestão de Quinzinho 
Pedroso (2001-2004), e chegando a 791 
na última gestão de Carlão Camargo 
(2013-2016), com o ano de 2016 ainda 
desatualizado. 

DISpUTA pOR TERRITÓRIO
O motivo para este fenômeno em Co-
tia foi apontado no evento promovido 
pela Prefeitura no dia 20: “Há um limite 
físico para o crescimento na Grande 
São Paulo, a norte, pela Cantareira, e a 
sul, pelos mananciais. O crescimento 
tem de acontecer a leste e oeste, e nes-
se contexto Cotia é a cidade que tem 
mais vazios”, disse Fernando Chucre, 
secretário de Habitação do Município 
de São Paulo que também palestrou.
Lacir Baldusco, em sua palestra, indicou 
outros motivos relacionados aos últimos 
acontecimentos, como a migração de 
empresas da capital para regiões mais 
periféricas (“O segmento habitacional 
acompanha a migração do emprego”), 
além dos “condicionantes externos” ofe-
recidos pela cidade, ou seja, facilidade de 
acesso a locais centrais, proximidade e 
boa estrutura de educação (bons núcleos 

educacionais), segurança e transporte 
(trem e metrô).
“Demos muita sorte com o Rodoanel, 
que segurou um pouco a cidade, mas 
não durou muito. O verde a oeste está 
sendo derrubado, e Cotia é a próxima 
vítima. Acho que a cidade só vai parar 
na serra de São Roque”, disse o arquiteto 
Mário Savioli, que descreveu em pales-
tra na Estácio a história da urbanização 
da cidade.
O que agrava essa situação é que Cotia 
“se desenvolveu ao longo de eixos já 
estabelecidos, como a Raposo Tavares. 
Planejar algo nesse contexto é um desa-
fio”, afirmou a urbanista Luciane Mota 
Virgílio, outra palestrante do evento. 
Segundo ela, a solução para esse boom 
é o planejamento, e quem tem os ins-
trumentos é a Prefeitura, tais como um 
plano diretor, leis de uso e ocupação do 
solo e outros instrumentos urbanísticos.
Não é tarefa fácil, como descreveu Lacir 

Baldusco, no fim de sua palestra: “O que 
fazer? Não sei, isso tem de ser construído 
pela própria cidade em discussões como 
este evento, não há fórmula pronta. E 
errar agora pode gerar problemas in-
solúveis pelos próximos 50 anos”.

O que agrava essa 
situação é que Cotia 
“se desenvolveu 
ao longo de eixos 
já estabelecidos, 
como a Raposo 
Tavares. Planejar 
algo nesse contexto 
é um desafio”.
Afirmou a urbanista Luciane Mota Virgílio

ranKing dE muniCípios Com maior númEro dE lotEs protoColados - no ano dE 2016

total dE EmprEEndimEntos liCEnCiados Em Cotia E muniCípios vizinhos 2012-2016

São José do Rio Preto
Cotia
Campinas
Mogi-Mirim
Limeira
Salto
Indaiatuba
Sertãozinho
São José do Rio Pardo
Charqueada
Total 10 municípios
Total Estado de São Paulo
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5.358
4.490
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3.529
3.466
3.372
3.200
3.012
3.006

41.314
186.359

4%
3%
2%
2%
2%
2%
2%
2%
2%
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22%
100%

FONTE: Graprohab / Secovi - Anuário do Mercado Imbobiliário 2016
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A URGênCIA DE UM pLAnO DIRETOR
Além de Luciane, os outros três pales-
trantes no evento destacaram, em suas 
falas, a melhor forma de enfrentar uma 
expansão do mercado imobiliário como 
essa: formatando um bom plano diretor. 
É, justamente, o que Cotia ainda não tem 
no formato moderno, de acordo com as 
diretrizes do Ministério das Cidades, o 
chamado Plano Diretor Participativo, já 
instituído em vizinhas, como Osasco e São 
Paulo. Sua ausência dificulta até a obten-
ção de verbas federais. O plano que estava 
na Câmara Municipal foi solicitado pelo 
executivo no primeiro semestre e agora 
tramita entre os dois poderes, voltando 
para a Câmara.
“As únicas ferramentas contra um cresci-
mento desordenado são um plano diretor 
e uma boa lei de uso do solo, com partici-
pação popular. Em Cotia há muitas áreas 
verdes que requerem cuidado, e esses ins-
trumentos é que vão dizer como a cidade 

quer se desenvolver, para onde, em que 
setores da economia, e o que preservar”, 
disse Fernando Chucre.
Savioli alertou, ainda, para o risco de limitar 
os planos diretores apenas à definição de 
regras para o uso do solo. “Isso é uma falta 
de visão, e não basta. Tem de se ouvir as 
pessoas, fazer planos setoriais, estudos 
de circulação etc.”
Coube ao próprio vice-prefeito, Almir Ro-
drigues, botar o dedo na ferida e cobrar os 
vereadores presentes no evento por celeri-
dade na aprovação do instrumento. “É fácil 
ficar no sofá reclamando da cidade. Que 
Cotia tenha coragem, por meio da Câmara, 
de enfrentar esse plano diretor”, disse ele.
O secretário de Habitação de Cotia, Sérgio 
Folha, disse que outros eventos como esse 
fórum serão realizados nas áreas de uso 
e ocupação do solo, plano viário e regu-
larização fundiária. No entanto, segundo 
ele, não haverá mais audiências públicas 
sobre o tema.

“As únicas 
ferramentas 
contra um 
crescimento 
desordenado são 
um plano diretor 
e uma boa lei de 
uso do solo, com 
participação 
popular.”
Disse Fernando Chucre.

vERTICALIzAçÃO 
EM DEBATE
Além da questão da 
necessidade de um plano 
diretor, um dos temas 
mais controversos 
debatidos no fórum 
do dia 20 foi a questão 
da verticalização, 
refutada pelos prefeitos 
anteriores por pressão, 
principalmente, da 
Granja Viana. Mas o 
atual prefeito, Rogério 
Franco, em seu discurso, 
foi direto: “Temos de 
discutir a verticalização. 
Não vi, até agora, 
nenhuma cidade 
que se desenvolveu 
de forma adequada 
sem verticalizar”.
Lacir Baldusco e Luciane 
Virgilio mencionaram 
o processo de transição 
entre a horizontalização 
e a verticalização. 
“É preciso alterar 
os paradigmas para 
que se cresça. Não se 
está falando aqui de 
autorizar, de repente, 
dezenas de torres, mas 
utilizar os instrumentos 
legais e de planejamento 
para regular isso.” Entre 
os novos paradigmas 
que precisam ser 
implantados na região, 
Luciane também 
citou a facilitação 
do uso da bicicleta, 
“uma tendência que 
beneficia a todos”.
“Hoje, a Granja Viana é 
um grande laboratório 
para se discutir o eixo 
do desenvolvimento de 
São Paulo por conta da 
questão da transição 
entre horizontal e 
vertical. Ela pode 
ser boa se houver 
planejamento que 
preveja sua inserção 
sem abrir mão da 
qualidade de vida”, disse 
Fernando Chucre.

Planejamento

o vicE-PrEfEito dE cotia almir rodriGuEs 
E o PrEfEito roGério franco com os 

sEcrEtários dE habitação, 
rEsPEctivamEntE, dE são Paulo E cotia, 

fErnando chucrE E sErGio folha.

a arquitEta 
E urbanista 

lucianE virGílio
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“DnA vERDE”
Coube ao secretário da 
Habitação de Cotia, Sérgio 
Folha, mencionar o “DNA 
verde” da cidade como um 
diferencial em qualidade de 
vida e turismo que precisa 
ser preservado diante do 
“atropelo” do mercado imo-
biliário. “O que diferencia 
a cidade e traz as pessoas 
para cá é o seu DNA am-
biental. Temos de cuidar e 
recuperar o atraso, evitar as 
invasões e a destruição do 
meio ambiente que temos, 
como a reserva do Morro 
Grande”, disse ele, referin-
do-se aos trabalhos para o 
plano diretor. Segundo ele, o 
plano em debate “necessita 
apenas de alguns ajustes”.
Para a urbanista Luciana 
Alegre há diversos instru-
mentos legais que podem 
beneficiar as áreas verdes 

da região, mesmo no con-
texto do boom imobiliário. 
“Podem-se discutir per-
centuais de doação para 
áreas públicas e a criação 
de fundos voltados para a 
melhoria e preservação”, 
segundo ela, como alguns 
descritos por Fernando 
Chucre em sua palestra 
sobre o contexto de São 
Paulo.
O avanço do mercado imo-
biliário preocupa integran-
tes da sociedade civil, que 
criaram, em setembro, um 
coletivo, a Rede Mosaico, 
composta de educadores 
ambientais, professores, 
biólogos, geógrafos e jorna-
listas e instituições como 
a AIEC e o Rotary Club de 
Cotia Granja Viana, que 
também estão se reunindo 
para debater a preservação 
e o adensamento do mosaico 
verde e parques da região.

䴀愀椀猀 搀攀 㔀 洀椀氀 洀눀 搀攀 攀猀瀀愀漀Ⰰ
䄀洀戀椀攀渀琀攀 最爀愀洀愀搀漀 攀 猀攀最甀爀漀Ⰰ

䄀甀氀愀猀 搀攀 倀椀猀挀椀渀愀Ⰰ 䄀最椀氀椀琀礀Ⰰ
攀 洀甀椀琀漀 洀愀椀猀℀ 

匀攀甀 挀愀挀栀漀爀爀漀

攀 䜀䄀一䠀䔀 　─
搀攀 搀攀猀挀漀渀琀漀
渀愀 栀漀猀瀀攀搀愀最攀洀
搀漀 猀攀甀 瀀攀琀 ⬀
甀洀 猀甀瀀攀爀 戀爀椀渀搀攀℀ 㤀㐀㜀㈀㈀ⴀ㔀㐀㘀㔀

渀漀 渀漀猀猀漀 圀栀愀琀猀愀瀀瀀㨀
⌀䌀䄀䔀匀一䄀䌀䤀刀䌀唀䤀吀伀
䔀渀瘀椀攀 漀 挀搀椀最漀

眀眀眀⸀挀愀攀猀洀愀爀愀瘀椀氀栀漀猀漀猀⸀挀漀洀 簀 挀漀渀琀愀琀漀䀀挀愀攀猀洀愀爀愀瘀椀氀栀漀猀漀猀⸀挀漀洀
刀甀愀 搀漀猀 䈀漀琀漀挀甀搀漀猀Ⰰ 㔀Ⰰ 䌀漀琀椀愀Ⰰ 匀倀 簀 䄀琀攀渀搀攀洀漀猀 琀漀搀愀 愀 爀攀最椀漀⸀



50

Personagem

EnRAIzAMEnTO: 
um dirEito humano fundamEntal

Era nisso que acreditava a granjeira Ecléa Bosi.

ecléa Bosi considerava o “enraizamento”, 
em um espaço ou em uma comunidade, 
um direito humano fundamental. “O de-
senraizamento a que nos obriga a vida 
moderna é uma condição desagregado-
ra da memória”, afirmava a psicóloga e 
escritora, falecida em julho, aos 80 anos, 
em consequência de um ataque cardíaco.
Casada com o professor Alfredo Bosi, 
respeitado crítico e historiador de lite-
ratura brasileira, mãe de Viviana Bosi, 
professora de Teoria Literária, e de José 
Alfredo Bosi, professor de Economia, e 
avó de dois netos, Ecléa Bosi viveu por 
mais de 40 anos na Granja Viana. “Ela 
tinha um amor muito grande pela na-
tureza. Gostava de morar onde pudesse 
ter horta, galinheiro...”, revela sua filha. 
De fato, conseguiu preservar um bosque 
no fundo de sua casa e plantou um po-
mar. Ecléa dizia que a vida era um pouco 
isso: plantar árvores frutíferas, pedindo 
a Deus que alguém estivesse lá depois 
para saborear os frutos.
Por aqui, foi a inspiradora de muitas lutas 
empreendidas para a preservação da nossa 

região. Sensível às transformações urbanas, 
participou ativamente do Movimento em 
Defesa da Granja Viana e tentou, por vezes, 
impedir a verticalização do entorno. Era 
sempre vista passeando, de mãos dadas 
com seu esposo, pelas ruas da Granja 
Viana. Muito próxima da comunidade, 
participava das festas, tinha uma atuação 
política na defesa dos direitos humanos, 
escrevia artigos em mídia regional, era 
amiga da família Pompeia e de dona Irene 
Mayor e colaborava, sempre que possível, 
com entidades da região.
Professora emérita do Instituto de Psico-
logia (IP) da USP, Ecléa Bosi dedicou sua 
carreira acadêmica à Psicologia Social, 
conquistando diversos prêmios e reco-
nhecimentos por sua dedicação ao estudo 
sobre memória e sociedade, como o Prêmio 
Internacional Ars Latina, em 2009. Entre 
seus principais livros, estão Memória e 
Sociedade (1994) e Velhos Amigos (2003). 
Neste último, reuniu histórias delicadas 
e envolventes nascidas das lembranças 
de velhos amigos.
“Em 1999, quando terminei de escrever 

o livro Memória & Imagem, com fotos 
antigas e depoimentos de moradores de 
Cotia, usando como referência de pesquisa 
o livro Memórias e Sociedade – Lembranças 
de Velhos, escrito pela professora Ecléa 
Bosi, sonhava com a possibilidade de ela 
escrever o prefácio. Ao mesmo tempo, 
pensava, intimamente: imagina se, com 
a sua grandeza, esta pesquisadora escre-
veria algumas palavras em um livro que 
ela não orientou e escrito tão distante 
do mundo acadêmico! Sabe aquela coisa 
que o não a gente já tem? Marquei uma 
visita e, atrevidamente, fui à sua casa na 
Granja Viana. Recebido carinhosamente e 
com um saboroso café, depois de algumas 
perguntas, a professora Ecléa disse-me 
delicadamente e com algumas recomen-
dações, que escreveria o prefácio”, relem-
bra o historiador Marcos Roberto Bueno 
Martinez, o professor Marcão. Foi um belo 
presente para a memória da comunida-
de de Cotia: a carta conta um pedaço da 
História da Igreja e fala carinhosamente 
dos moradores antigos e velhos amigos 
que eles se relacionavam.

na década dE 80, PadrE josé E 
moradorEs da Granja (laura, 

mary, siquEira, PEtEr jonG, 
alfrEdo E Ecléa) Em visita dE dom 

Paulo Evaristo ao bairro

Ecléa E sEu marido 
visitando o nEi, Pouco 
antEs do rEstaurantE 

fEchar as Portas

família: o marido 
alfrEdo E sEus filhos 

viviana E josé alfrEdo

Ecléa bosi, 
EntrE outras 

obras, EscrEvEu
 “vElhos amiGos”
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Cotia, 16 de março de 1999.

Meu caro Marcos,
Li, com muito prazer, as memórias dos velhos cotianos que você 
recolheu com atenção e carinho. Memórias risonhas, na sua maior 
parte, porque esses velhos transbordam de simpatia e amor pela vida. 
Tenho uma raiz muito funda que me prende a este lugar.
Meu avô, Amadeu Strambi, cultivava uva em São Roque; ali, no alto da 
serra, passei belos anos de minha juventude. Nas suas noites frias me 
aquecia no grande fogão de lenha no pátio da Matriz, onde se 
preparavam os pastéis, o quentão das festas e quermesses. Ao seu 
redor se apinhavam as crianças, e as velhinhas, embrulhadas nos 
xales, olhavam as chamas e recordavam os bons tempos. Aquele 
fogão de lenha era o coração generoso da cidade que pulsava. Mão 
impiedosa o derrubou. O pátio da comunidade hoje é estacionamento. 
Adeus, fogão de lenha... adeus velhinhas tiritantes, adeus memória!
Conheci dona Didita, mãe de dona Zizinha, esposa do sr. Amantino. 
Cega, costurava e cozinhava com perfeição. Mulher de rara inteligência, 
feliz de quem pudesse haurir a sabedoria de sua conversa. No casarão 
onde morou, na rua principal, tudo é venerável, desde as tábuas do 
assoalho até o espírito da família que, sei, conserva os altos valores de 
dona Didita.
Conheci, também, o casal admirável, Ana e Paulino Nascimento. Os 
“casos” do sr. Paulino eram notáveis; sua infância de menino de roça, 
quando o carro de Washington Luiz encalhou no barro da estrada... O 

presidente foi socorrido pela família do sr. Paulino, a quem prometeu 
recompensar com uma escola na região, mas acho que esqueceu 
depois o prometido.
Ela tratava os doentes com homeopatia, pesando as doses dos 
remédios nos pratos de uma balança com minúsculos pesos.
– Dona Ana, a senhora levou para o céu a sua balancinha dourada com 
que curou tanta gente?
E agora, evoco, por fim, aquela que foi a alma folclórica de Cotia. Dona 
Leonor, a que foi parteira e benzedeira. Tive o privilégio de visitá-la um 
dia, quando, sentada no leito, penteava seus cabelos; hora ideal para 
contar histórias e revelar segredos. Quem não assistiu às festas da 
capela de dona Leonor, no km 40? As ladainhas, toadas de viola, eram 
cantadas em latim por um “capelão” (as reformas litúrgicas não 
tinham lá chegando, ainda). Em mais de um livro sobre cultura popular 
foi descrita a beleza pungente daquelas devoções.
Dona Leonor, dona Didita, dona Ana, abençoem Cotia! Salvem a cidade 
das indústrias poluidoras, dos prédios que a desfiguram. Abençoem 
seu ar, suas águas, as matas que a rodeiam. A alma da cidade estava 
presa nos lugares saudosos que a ignorância e a ambição destruíram. 
Mas os velhos memorialistas, cujas lembranças lemos com encanto 
suave neste livro, ensinarão aos jovens a defender sua cidade.
E aqui me despeço, caro Marcos, de você e deles, com respeitoso 
afeto.

Ecléa Bosi

CARTA DE ECLéA BOSI

A PRIMEIRA, MAIOR E MELHOR ESCOLA
DE PROGRAMAÇÃO E ROBÓTICA PARA

CRIANÇAS E ADOLESCENTES.

SuperGeeks.com.br

Agende uma aula demonstrativa grátis
                    e programe seu próprio game.

4349-6110
94476- 5001 WhatsApp

OPEN MALL THE SQUARE
Raposo Tavares KM 22
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Memórias

Para muitos, os “bons tem-
pos” poderiam ser uma rua, 
uma festa, amigos ou, até 
mesmo, a possibilidade de 
poder andar de bicicleta bem 
no meio da Rodovia Raposo 
Tavares sem se preocupar 
com os carros. Foi assim, 
por exemplo, com o senhor 
Orlando Tiburcio, que 
posou para uma foto bem no 
meio da rodovia. O local é 
quase em frente à loja Ideal 
1,99, do meu amigo Lu Wen 
Cheng, em frente ao Extra. 
Ou talvez os bons tempos 
eram aqueles em que a feira 
pública acontecia em pleno 
centro da cidade. Na foto 
vemos, no centro, o ponto de 
ônibus que ficava em frente 

à loja do Yano, antes havia 
uma escola no local. Do lado 
esquerdo, algumas pedras de 
um terreno que está vazio até 
os dias atuais. Mais ao fundo 
da foto, em todo o lado direito, 
existia um longo muro, no 
qual ficavam uns cavalos pas-
tando, atualmente fica a Lojas 
Marabraz. Do outro lado da 
rua, onde hoje é a loja Caedu, 
havia o Supermercado Monte 
Serrate, antes era uma loja 
de carros e antes, ainda, uma 
casa com um pomar na frente, 
onde as crianças, quando 
passavam em frente, pulavam 
o muro de 1 metro de altura 
para pegar goiaba para levar 
de lanche, isso tudo na década 
de 1940 e com ruas de terra.

QUE BOnS TEMpOS AQUELES!
por Cesar Tiburcio
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do alto 
da torrE

Praça da Matriz e rua Senador 
Feijó, nos anos de 1981 e 2009, 
respectivamente. Ambas regis-
tradas sobre a torre da igreja.

vEm pra rua
Uma das principais vias da 
cidade de Cotia, a rua Sena-
dor Feijó, leva o nome de Dio-
go Antônio Feijó (1784-1843). 
Feijó Passou parte de sua 
infância na cidade de Cotia.
Foi padre, estadista, deputa-
do Geral, Regente Imperial e 
Ministro da Justiça, porém o 
cargo no qual ele se destacou 
foi como senador.
Foi um dos grandes batalha-
dores pela independência das 
províncias brasileiras.
Destaca-se dentre as inicia-
tivas de Feijó a proteção que 
dispensou à colonização que 
deveria substituir o trabalho 
escravo, a regulamentação do 
ensino primário e a reorgani-
zação do serviço alfandegário.
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Memórias

Sem dúvida, os desfiles no centro de 
Cotia, em comemoração ao aniversário 
da cidade (2 de abril), Independência do 
Brasil ou o famoso concurso de fanfarras 
e bandas, foram e serão marcantes para 
muitas pessoas. Naquelas manhãs, elas 
acordavam cedo para achar um bom 
lugar nas estreitas ruas do centro.
Por volta dos anos 1930, o aniversário 
da cidade era apenas uma comemoração 
com a apresentação da banda da cidade 
e, algumas vezes, com uma quermesse 
em frente à Igreja da Matriz.
Nos anos de 1950, as escolas estaduais 
começaram a participar. E nos 60, quando 
as indústrias e fábricas chegaram a Cotia, 
a Prefeitura passou a convidá-las para 
“apadrinhar” as escolas, que durante os 
desfiles eram avaliadas por jurados que 
premiavam as melhores apresentações. 
Pouco depois, empresas como Alcoa, 
Nogan, Genovesi, CAV, Tabacow, 
Calfat, CAC, Lewis, Munck, Vastec 
e Corneta passaram a participar dos 
desfiles, mostrando máquinas, 

produtos e funcionários.
Em alguns anos da década de 1970, as 
Forças Armadas também participaram 
com bandas e, às vezes, carros bélicos, 
assim como havia a presença da 
Guarda Mirim e dos Escoteiros. 
No começo da década de 1980, os clubes 
Arakan Club, Eduardo’s Park e Santa Cruz 
marcavam presença, juntamente com 
os Romeiros de Caucaia. Em seguida, 
aconteciam as tão esperadas apresentações 
das fanfarras e bandas marciais e, é 
claro, a Fanfarra Regente Feijó.
No fim do desfile, as pessoas já estavam 
acostumadas com uma “quase surpresa”: 
atração de encerramento que normalmente 
eram carros que faziam acrobacias, 
derrapadas, saltavam rampas e andavam 
com duas rodas, aviões da Esquadrilha 
da Fumaça dando rasantes, Astros do 
Ringue (luta livre) no Ginásio de Esportes 
(Suvacão), paraquedistas, helicópteros 
jogando pétalas de rosas, futebol com 
veteranos no campo do Cotiano etc. 
Tudo sempre no maior clima de festa.

DESFILAnDO EM COTIA

Agradecimentos: Rozana Ellwanger, e Aparecida Tiburcio
Acervo: Cesar Tiburcio, Francato, Beto Kodiak, Antonio Mansur
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tá no CEntro
Avenida Nossa Senhora de Fátima, próximo à Escola Batista 
Cepelos, nos anos de 1980 e em 2009.

via raposo
Construção do viaduto e acesso para a Rodovia Raposo Tavares 
pela Rua Engenheiro Leon Psanquevich. A imagem foi registrada 
no ano de 1981, sobre o viaduto com acesso ao Cemitério Central. 
A segunda imagem é do ano de 2011.
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Garimpando Casa & Construção

Rudnick há 80 anos projetando móveis 
com qualidade e design. Nossa franquia 

tem 100% de satisfação dos clientes, com 
excelência no atendimento e na prestação 

de serviços “pós-venda”.

Rua dos Manacás, 352 - Jd. da Glória
www.fluenceplanejados.com.br

4702-7220   |  4702-7190   |   99835-5503

FLUEnCE-RUDnICk MÓvEIS pLAnEjADOS

Alugar é fácil, rápido e econômico.
Equipamentos para limpeza ou construção? 

Ligue na Loc Lav. Alugue o equipamento 
correto pelo período que precisar.

Entregamos no local: andaimes, rompedores, 
compactadores,betoneiras, roçadeiras, 

lavadoras, polidoras e muito mais. Consulte.

www.loclav.com.br

Granja: 4146-5644 | Cotia: 4614-5755 
São Paulo: 3845-1155

LOC LAv ALUGUEL DE EQUIpAMEnTOS

Guarda Corpo e Corrimão, Vidro Temperado, 
Box, Espelho, Envidraçamento de Sacadas, 
Esquadrias de Alumínio e muito mais! Com 

Qualidade é o que a Vidros Quitaúna oferece 
desde 1980 para você.

Av. Visconde de Nova Granada, 893 - Osasco
www.vidrosquitauna.com.br

Tels.: 3608-3467 | 3608-3451

vIDROS QUITAúnA

Fabricante desde 1990 oferece produtos 
de qualidade e adequados às necessidades 
específicas de cada cliente. Loja de fábrica, 
com os melhores preços do mercado em 
churrasqueiras, lareiras, fornos e fogões

Consulte-nos!

Estrada da Água Espraiada,2777 – Caucaia do Alto
www.chamasempreforte.com.br

4242-8494  |  4611-0147

ChAMA SEMpRE FORTE

Temos como filosofia unir criatividade com 
a tecnologia, objetivando a satisfação total 
de nossos clientes, sempre com a melhor 

solução para seus projetos.  
Obras e decoração.

www.e3gp.com.br

4551-5021   |   99623-4942

E3Gp ARQUITETURA

Especializada em mármores, granitos, 
quartzo,  dekton, ateliê de cortes especiais 

em porcelanato. Além de experiência de mais 
de 16 anos em esquadrias de alumínio para 

fechamento de ambientes em geral. Excelência 
em acabamentos. Temos Granilite e Fulget.

Av. São Camilo, 2020 - Granja Viana
www.saocamilomarmores.com.br 

4169-0730 | 4169-0764

SÃO CAMILO MáRMORES 
E ESQUADRIAS DE ALUMínIO

Com 36 anos de experiência e tradição, a MGC é 
uma das maiores fornecedoras da região.

A confiança e parceria com renomados arquitetos 
na execução de trabalhos criativos e personalizados, 
somados ao cumprimento de prazos, resultam em 

efetiva satisfação dos clientes.

www.mgcmarmores.com.br

4702-0598 | 4702-8209

MGC MáRMORES

O sonho de quem inicia uma 
obra, além de terminá-la no 
menor prazo possível, é 
diminuir os custos e finalizar a 
empreitada com a melhor 
qualidade. Para ajudá-lo a 
alcançar estas metas e torná-las 
realidade desenvolvemos este 
guia abaixo. Confira!

Elétrica, hidráulica, pintura, ferragens, 
ferramentas, jardinagem, piscina, utensílios 

domésticos, produtos de limpeza e um pouco de 
tudo para o seu lar!

Av. São Camilo, 4414

4169-8588

LEÃO

ESpECIAL

CASA & 
COnSTRUçÃO
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vende-se
aluga-se

COnDOMínIO SÃO pAULO II 
Terreno 480m2 ; 435 m2 AC; Hall c/ PD duplo; Sala de TV, jantar e almoço 
c/ coz integrada; Escritório; Brinquedoteca; Lavabo; 4 suítes,1 Master 
c/ hidro e closet; Ar Condicionado quente e frio em todos os ambientes; 
Armários planejados; Quarto empregada c/ banheiro; Garagem 2 car-
ros; Área Gourmet completa c/ Spa; Jardim c/ paisagismo e pergolado.

Valor: R$ 2.090.000,00   
(direto c/ proprietário)

jLC GESTÃO DE OBRAS
RUA DR. MARCOS PENTEADO DE ULHOA RODRIGUES 939 - 8º ANDAR – TORRE JACARANDÁ
TEL.: 11 2844-2289     |     LUIS@JLCGESTAODEOBRAS.COM.BR

ThE SQUARE – LOCAçÃO – 200m2
²

Bloco A – 4º andar – fim de corredor com sacadas.
3 salas prontas para uso com 5 vagas. Vista privilegiada! Estudo Carência;
Veja vídeo da sala no site www.proinvest.com.br
Ref.SA0570

Locação: de R$ 9.000,00 por R$ 5.900,00   

pROInvEST
(11) 4617-8699 
(11) 2898-9572

COnDOMínIO SÃO pAULO II 
Estilo Contemporânea; Terreno 1000 m2 ; 495 m2 AC; Reformada c/ 
acabamentos de alto padrão; 3 suítes,1 master c/ closet; Sala estar, jan-
tar; Cozinha c/ sala almoço integrada e dispensa, Lavabo; Área gourmet 
completa; Piscina aquecida adulto/infantil; Árvores frutíferas;Cisterna; 
Garagem 8 carros; Ampla área lazer.

Valor: R$ 2.240.000,00   
(direto c/ proprietário)

jLC GESTÃO DE OBRAS
RUA DR. MARCOS PENTEADO DE ULHOA RODRIGUES 939 - 8º ANDAR – TORRE JACARANDÁ
TEL.: 11 2844-2289     |     LUIS@JLCGESTAODEOBRAS.COM.BR

Valor: R$ 850.000,00   

GvR IMÓvEIS 
THE SQUARE OPEN MALL - LOJA 14A 
TELS.: 4612-1212/4612-0414  |   WWW.GVRIMOVEIS.COM.BR

RESERvA EnSEADA- GUARUjá
Oasis frente para o Mar! Belíssimo APTO ,Pé na Areia em cond. fecha-
do. 03 dorm. sendo 01 suíte, sala dois ambientes, c/ varanda, cozinha 
e lavanderia em 115m2 área construída/útil, 02 vagas de garagem no 
subsolo, c/ completa área de lazer( piscina, academia, mirante, Lobby, 
brinquedoteca e salão de jogos). Localização privilegiada.
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GUIA

Rua Adib Auada, 35 – Bloco A – Cj 103 – Granja Vianna – Cotia – SP
* Estacionamento gratuito com manobrista  - entrada pela Rua Monet

www.clinicagranprime.com.br | contato@clinicagp.com.br

11 4621-8032 11 94780 3558 (Whatsapp)

Soluções em Medicina 
Esportiva Customizada
•  EMAGRECIMENTO
•  PERFORMANCE (ALTO RENDIMENTO)
•  FORTALECIMENTO E HIPERTROFIA MUSCULAR

•  CIRURGIAS MINIMAMENTE INVASIVAS
•  FISITERAPIA
•  RADIOFREQUENCIA
•  ARTRODESE
•  CIRURGIAS A LASER

Neurocirurgia

Exame de
Bioimpedância        

MÉTODO QUE AVALIA, COM ALTA 
PRECISÃO, A COMPOSIÇÃO CORPORAL 
DE ADULTOS E CRIANÇAS

Psicologia
Fisioterapia

Endocrinologia Esportiva

Agora com Psiquiatria

MÉDICO RESPONSÁVEL (RT) 
DR. NATALINO T. ANJULA | CRM 82.500 – SP

EQUIPE PRÓPRIA

CURTA NOSSA PAGINA NO FACEBOOK/GRANPRIMECLINICA

clínicas e consultórios

João Paulo Lian Branco Martins
CREMESP 51925
Psiquiatria, Psicanálise 

Maria Amparo Martínez
CREMESP 69221
Pediatria 

Ohalis Fernandez
CREMESP 109754
Dermatologia Clínica e Cirúrgica,
Laser e Medicina Estética

Fernanda Erci S. Bauer
CREMESP 97620
Ginecologia e Obstetrícia

Denis Smith
CREFITO 3 72806-F
Fisioterapia esportiva , ortopédica 
e prevenção de lesões

André Minchillo
CREMESP 51660
Cirurgia Geral e
Esclerose de Varizes

Fones:
4702-6652 / 4702-6781
4702-0626 / 4777-9333

www.doutoresdagranja.com.br

Av. São Camilo, 980
Granja Viana - Cotia
Centro Comercial Granjardim

Sandra Elisa Gonçalves
CREMESP 117.515

Nutrologia, Fitoterapia e 
Nutrição Clínica

Claudio Lepéra
CREMESP 70055 

Ortopedia, Traumatologia e 
Medicina Esportiva

Claudia Zanetti Moura
CREMESP 80175

Neurologia Clínica

Guadalupe Pippa
CREMESP 51577

Reumatologia

Luciana Giusti
CREMESP 83056

Infectologia

Eduardo Remaile da Silveira Pinto
CREMESP 86846

Urologia

Powered by

Rua Adib Auada, 35 • Cj 103 • Bloco A  • Granja Vianna • Cotia • SP

www.clinicagranprime.com.br | contato@clinicagp.com.br
11 4621-8032 (Whatsapp) 11 94780 3558

* Estacionamento gratuito com manobrista - entrada pela Rua Monet

Novo endereço da Gran Clinic
Av. São Camilo, 899 - 1o. andar 
Tels.:  4612-6283 / 4777-0984
www.granclinic.com.br
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66OFTALMOLOGIA

PEDIATRIA

HOMEOPATIA PEDIÁTRICA

CIRURGIA PLÁSTICA

CIRURGIA VASCULAR

GASTROENTEROLOGIA

PROCTOLOGIA

GINECOLOGIA & OBSTETRÍCIA

CIRURGIA E CLÍNICA GERAL

CARDIOLOGIA

ORTOPEDIA

ENDOCRINOLOGIA

OTORRINOLARINGOLOGIA

PSIQUIATRIA

ODONTOLOGIA
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odontologia

 
 2771-3029

R. Gal. Fernando V.C. Albuquerque, 80 Cj 401A
Granja Vianna - CEP 06711-020 - Cotia/SP

Unidade Prime

Dra. Karina Reina Vianna

 
CROSP 58022

www.viannaodonto.com.br - Professora de implante, 
prótese, e reabilitação oral

- Diretora da associação 
brasileira de analgesia e sedação.

- Trate seus dentes 
sem medo e sem dor.

- Aplicação de botox e 
Preenchimento facial.

Rua São João, 450 C - G.Vianna – Tel. 4612-0514

Dr. André Siciliano CRO-SP 57.804 
Clínica geral • Periodontia • Implantes

Dra. Graziela Siciliano CRO-SP 44.865
Clínica geral • Odontopediatria • Especialista em Ortodontia
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psicologia

conj. 412B  (em frente ao Shopping Granja Viana) • Tel.: 99611.9880

Roseli Di Mauro
Psicóloga CRP 06/31865-8 

30 anos de
experiência Pós-graduada e especialista em Terapia Familiar e de Casal

Adultos e Crianças

The Square Open Mall • Bl. A • Sl. 206 • Rod. Raposo Tavares, Km 22 • Cotia
Alameda Grajaú, 614 • conj 602 • Alphaville • Barueri

Tels.: 9 8506-3755 • frida_leao@hotmail.com

Psicóloga • Neuropsicóloga • Psicopedagoga
FRIDA LEÃO

CRP 06/123265

Carla Soares Polo
Psicóloga Clínica e Terapeuta Cognitivo Comportamental
Ansiedade, depressão, pânico, fobias, humor, insegurança, baixa auto estima, 
estresse, perdas, luto, obsessões e compulsões, distúrbios alimentares e dificuldades 
nos relacionamentos pessoal, profissional, social, afetivo ou familiar.

CRP: 06/102999

Rua Brasiléia, 91, Cj: 315 - Viana Espaços Modulares - Granja Viana - Cotia - SP.
     (11) 997479323          carlasoarespolo@gmail.com

Atendimentos: crianças, 
adolescentes, adultos, 

famílias e casais.

Orientação profissional 
e vocacional 

e Coach Cognitivo

CASTELO BRANCO
ODONTOLOGIA ESPECIALIZADA

Implante • ortodontia • lentes de porcelana • prótese 

• cirurgia buco maxilo facial • clínica geral • cirurgia ortognática 

• endodontia • periodontia

Dra. Vanessa Castelo Branco - crosp 66061
Especialista/Mestre em cirurgia FOUSP 

Dr. Antonio Castelo Branco - crosp 5365
Especialista/Mestre/Doutor

Prof. de Traumatologia FOUSP 

R. José Felix de Oliveira, 359 s/101 - Vila Fenix - Tel.: 4702-3837  
 www.castelobrancoodontologia.com.br 
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O 
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tratamento estético

oftalmologia

psicanálise

Fone: 4702.4838   www.espacointegracao.com.br
14 anos na Granja Viana!

Psicoterapia • Medicina Integrativa / Ortomolecular • Meditação
Rebirthing • Terapia do Ser • Terapia da Mulher • Arteterapia

                 Fonoaudiologia • Osteopatia • Acupuntura • Massagens

terapias complementares

fisioterapia / pilates

Av. São Camilo, 899 Sl 21,  Praticittà GV - 4777-9311/ 9 9545-9106 - www.soniatakara.com.br

• Fisioterapia Ortopédica/ Neurológica
• R.P.G. (reeducação postural global)
• Pilates (equipamentos e solo)
• Isostretching (A reeducação da coluna)
• Acupuntura
• Reeducação Uroginecológica

RE: 8445-SP

Pós-graduada em Fisiologia do
Exercício pela UNIFESP-EPMACUPUNTURA  •  TERAPIAS ORIENTAIS   •  R .P.G .

ortomolecular

Central de marcações - fones: 5531-0661 e 5542-2869 •  albertochafic@yahoo.com.br
Rua Belo Horizonte, 52 – Pq. São George – km 25 da Raposo Tavares

Dr. Alberto Chafic Eid
Medicina ortomolecular, obesidade, medicina bioquímica e ortossistêmica, nutrologia, 

cardiologia, tratamento anti stress e fadiga crônica, rejuvenescimento e modulação hormonal.

 

Consultas e Exames Oftalmológicos
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DRA. ANDREA SANTUCCI CESAR - CRM: 101369

DR. CARMO MANDIA JUNIOR - CRM: 19215

DR. FRANCISCO SEIXAS SOARES - CRM: 87358

DR. RAFAEL DE ALMEIDA GERADE  - CRM: 115576

DRA. RENATA DE SA DEL FIOL MORETTI  - CRM: 84932

Atendimento:

De 2ª a 6ª das 08:00 às 20:00 horas  - Sábados das 09:00 às 13:00 horas

Av. São Camilo, 899 - 1o. andar - Tels.:  4612-6283 / 4777-0984 - www.granclinic.com.br

Biometria 
Ceratoscopia computadorizada
Gonioscopia
Mapeamento de retina
Microscopia especular
Paquimetria ultra-sônica
Teste de cores
Teste ortóptico
Tonometria
Topografia córnea
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farmácia / produtos naturais

casa e construção

eventos

ginecologia

Dra. Leticia Taufer
GINECOLOGIA & OBSTETRÍCIA

Reprodução Humana

Rua José Félix de Oliveira, 834 
Lj. 5 - Granja Viana - Cotia

Fone 4702.4420

Fga. Monique Teixeira Ferro
Fga. Cassia A. C. Valeriano

The Square Open Mall - sl. 415 - Bloco C
Rod. Raposo Tavares, Km 22 / fonoclinicagv@gmail.com

Especialistas em Neuroeducação e em Disturbios de Aprendizagem 
e Dislexia • Avaliação e Terapia do Processamento Auditivo em Cabine

Tel: 11 2898-9694

fonoaudiologia
imóveis
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Referência na educação.
Referência para a vida.

www.colegiosamarah.com.br 
www.facebook.com/colegiosamarah

 Infantil • Fundamental 
Médio

Unidade Granja Viana

      4616.0888
Estrada Danúbio, 84
Cotia • Acesso pelo km 28,5 
Raposo Tavares
Próximo ao templo Zu Lai

Unidade Butantã

      3782.8688
Rua Jacinto Gonçalves, 206 
São Paulo • Acesso pelo km 
18,5 • Raposo Tavares

educação

O que seus filhos
aprendem aqui,
eles levam para
toda a vida.

Maple Bear Granja Viana
A única escola da região com 
imersão total em inglês na 
Educação Infantil e 
Ensino Fundamental.

Rua José Félix de Oliveira, 1776
(11) 4702-7295
granjaviana@maplebear.com.br
    /MapleBearGranjaViana

Matrículas abertas 
Meio Período e Integral.
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cursos

gastronomia
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Aulas de Francês - Prof. Pedagoga
Sandra Catrouxo - Particulares, grupos.

email: sandracatrouxo@gmail.com
fone: 4614.8006/4551.0610       9.9631-8442

Francês - aulas de conversação
Todos os níveis - tradutora juramentada
Tel. 4617-3638

cursos

Aulas particulares e em empresas.
CURSO ACELERADO EM 1 ANO
Fone: (11) 4612-2628 - 99289-7392

Alcira - alciraverni@icloud.com

ESPANHOL

Aulas de Inglês 
básico e intermediário

shirleyenglishclass@gmail.com
cel.: 9 9255-7105

MONICA HOPFGARTNER

ADVOGADA E CONSULTORA JURÍDICA

Trabalhista, Cível e Família

The Square - Open Mall 
Rod. Raposo Tavares, Km 22,140, 

Bloco E, sala 209 - Cotia, SP 
Fone: (11) 99712-0101 

e-mail: monicagartner@hotmail.com.br
www.monicahopfgartner.com.br

serviços

oportunidades

INFORMÁTICA
Erro no Windows, Rede, Notebook, Desktop, 

Instalação softwares, Remoção de vírus, Proteção, 
Wifi, Internet, Roteador, Monitor, Telefonia, 

Recupero dados do seu HD
98703-5261 - Marcos 

THE SQUARE
Raposo Tavares, km. 22, Sala 111 - Bloco C  

06709-015 - Cotia SP

Tel.: 2898-9630

Família e Sucessões

 advocacia@patriciamartins.com.br
www.patriciamartins.com.br 

Paulo César
4374-1787
4374-1804

98223-0245 (tim)
email: madebrasilinformatica@gmail.com

- Montagem, Manutenção, Instalação e Con�gura-
ção de Computadores e Notebooks
- Backup e Recuperação de Dados
- Venda de Peças e Acessórios em Geral
- Upgrade

Rua Rui Barbosa, 1972 - Centro
Carapicuíba/SP

• Montagem, Manutenção, 
Instalação e Configuração de 
Computadores e Notebooks

• Backup e Recuperação de Dados
• Venda de Peças e 

Acessórios em Geral
• Upgrade

Rua Rui Barbosa, 1972 • Centro
Carapicuíba • SP

Paulo César
4374-1787• 4374-1804

98223-0245 (Tim)
e-mail: madebrasilinformatica@gmail.com

Prof. de Matemática, 
Física e Química

Engº Fábio Ravazzolo           99969-9909

Em domicílio, no Butantã,
imediações de Cotia e Granja Viana.

vEnDO TERREnO 
nA FAzEnDInhA

Reserva do 
Moinho Granja Viana

658 m com fundos para 
área verde de conservação.

valor: 215 mil reais
Contato: 99103.0392

ExaTaS E InfoRmáTICa
Matemática, Física, Quimica, 

Cálculo e Matemática Financeira, 
Informática Pacote Office e AutoCAD

Prof. Roberto: 4702-3297 / 99737-7544

matemática • física • química
professor christian

contato:  97548-3040 • ckexatas@gmail.com

Inglês Intermediário e 
Avançado - melhore 
sua fluência com 
Professor nativo de 
Londres usando 
recursos inovadores. 

Email: nick_turner_uk@yahoo.com 
para marcar uma aula gratuita.

VENDO / TROCO / ALUGO
Casa reformada, 236m² 

ac. 3 suítes, sala 3 ambientes, 
 sala de TV, 4 vagas. Armários 
e pisos novos + lazer de clube.

(Tratar direto com o proprietário)
Cond. Villa Nova, atrás do 

Shop. Granja Viana

Tel.: (11) 96444-2777

R$ 900.000,00
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a revista não acaba aqui

SOBRE O MêS 
pASSADO
Passei pra falar 
que gostei muito 
dessa edição. 
Inteligência 
espiritual e um 
ser melhor. 
Emocionei-me 
lendo. Obrigada 
Elisabete Ribeiro

Encantada com a 
revista. Textos 
incríveis. Adorei
Flavia Lippi

O GUIA 
COMERCIAL DA 
REVISTA 
CIRCUITO está 
ótimo. Guardo o 
meu todos os 
anos. É o mais 
completo de Cotia.
Walter Júnior
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nosso verde
os parques da região

da alma
inteligência espiritual 

do planeta
a luta dos refugiados

01_capa_214_ok.indd   4 10/3/17   12:12 PMMAnTEnhA O EQUILíBRIO
revistacircuito.com/arquivos/28908

Autor mais lido da última década em todo o mundo, o 
psiquiatra e escritor Augusto Cury esteve em Cotia 
visitando as dependências do Colégio Espaço Potencial 
Objetivo de Cotia e ministrando a palestra Gestão da 
Emoção: Como Formar Mentes Brilhantes” para um 
Ginásio Municipal de Esportes lotado. A palestra 
motivadora, em que Augusto Cury falou da importância do 
equilíbrio e da inteligência emocional para relacionamentos 
saudáveis na vida pessoal e profissional, marcou o início da 
parceria do Colégio Espaço Potencial Objetivo de Cotia com 
a Escola da Inteligência, programa que objetiva desenvol-
ver a educação socioemocional no ambiente escolar.  Ele é 
fundamentado na Teoria da Inteligência Multifocal e, 
atualmente, atende mais de 200 mil alunos em todo o Brasil. 

CULTURA nA GRAnjA
revistacircuito.com/arquivos/29120

Beatriz Tavares, renomada no mercado literário pelas 
obras Recanto dos Sonhos e A Galinha e o Ovo Virado, 
comemorou o lançamento de seu novo sucesso O 
Fantasma de Casaco (Editora Travassos) com uma noite 
de autógrafos, que aconteceu na Livraria Nobel da 
Granja Viana, do The Square Open Mall. O livro discorre, 
de maneira bem-humorada, sobre um suposto 
Fantasma de Casaco que assombrava duas meninas 
– Aninha e Glorinha – na casa de sua família, quando 
ouviam histórias de assombração que seus tios, primos 
e avô contavam à noite.

pELA pAz MUnDIAL
revistacircuito.com/arquivos/29180

De um lado, o símbolo maior da fé de uma religião com 
mais de 170 milhões de adeptos no Brasil, de acordo 
com o Anuário Pontifício 2017. Do outro, o de uma 
doutrina que contabiliza mais de 370 milhões de 
pessoas no mundo. Inédito encontro inter-religioso 
entre representantes da Igreja Católica e do Budismo 
Humanista marcou a assinatura do Ato pela Justiça e a 
Paz no Mundo e a visita da imagem peregrina de Nossa 
Senhora de Aparecida ao Templo Zulai, em Cotia.

pRESERvAçÃO
revistacircuito.com/arquivos/29084

A criação da Área de Proteção e Recuperação de Mananciais da Bacia Hidrográfica 
do Alto de Cotia foi aprovada na Assembleia Legislativa de São Paulo. A proposta 
é preservar o meio ambiente e potencializar o Sistema Produtor Alto Cotia, 
responsável pelo abastecimento de água da Região Metropolitana de São Paulo.
A medida pretende garantir a qualidade e a quantidade de água fornecida, manter 
as áreas de preservação permanente, a Mata Atlântica da região e as unidades de 
conservação, para a manutenção da diversidade biológica natural. O 
financiamento da área de proteção será compartilhado pelos orçamentos do 
Estado, dos municípios, pela União, entre outros.

12 mil Este é o número de visualizações 
do engraçado vídeo, com apenas 
quatro segundos, sobre como se 
preparar para o feriado. Ficou 
curioso? Confira: goo.gl/vCLKRu

Sigam-nos  
os bons
instagram.com/revistacircuito
revistacircuito.com.br

No Insta você 
encontra 
dezenas de 
eventos na tag 
#agendacircuito
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culturainglesasp.com.br

Matricule-se já

INTENSIVO
DE FÉRIAS:
1 SEMESTRE
EM 1 MÊS. 

Cultura Inglesa Granja Viana
Rua José Felix de Oliveira, 189
Tel. (11) 4702-5408


